Elle m'avait appris à être très autoritaire

par Sylvanie F.

Jeune esthéticienne, Sylvanie quitte sa province natale pour monter travailler dans un institut de beauté à Lyon. Elle fait la connaissance d’Estelle, antiquaire dans la boutique de laquelle on murmure qu’il se passe des choses bizarres. Et en effet, lorsqu’elle consent à se rendre chez l’antiquaire, elle a la surprise de découvrir que son fils, Hervé, s’habille en fille et qu’on le traite comme la bonniche de la maison. Tout s’explique quand elle apprend qu’Estelle, autrefois dominatrice professionnelle, a conservé une discrète clientèle d’habitués qu’elle reçoit dans sa cave. Ce qu’elle a en tête, en cherchant à séduire Sylvanie, est d’en faire une dominatrice comme elle, et de la fiancer à son fils. Dans sa confession, Sylvanie nous décrit son apprentissage.

LA LETTRE D’ESPARBEC

— Voici le cobaye, a dit Yusaki, je l’ai mise au courant. Elle est d’accord pour aller jusqu’aux limites.

Chang-Li m’a remerciée d’avoir accepté de venir.

— Parfait. Allons-y.

Je l’ai suivi dans une pièce capitonnée de blanc jusqu’au plafond, où trônait une table médicale à dossier relevé, couverte d’un drap blanc et munie d’étriers comme chez le gynécologue. Près de la table, sur une armoire métallique, un drap noir couvrait un assortiment d’objets aux formes fuselées. Une caméra vidéo montée sur trépied était reliée à un moniteur grand écran. Des spots groupés au plafond éclairaient la table.

Je balançais entre la peur et l’excitation. Il s’en est aperçu et a posé ses mains sur mes épaules.

— Détendez-vous. Tout se passera bien. Et maintenant, déshabillez-vous !

J’ai retiré ma robe et mes sous-vêtements. Chang-Li m’a remerciée d’avoir pensé à me raser le sexe. Il m’a revêtue d’une chemise blanche en coton, fermée dans le dos par des cordons, et m’a fait monter sur la table. C’est alors que les experts ont sonné à la porte d’entrée.

Qu’est-ce que c’est que ça ?, se demandent les lecteurs. Ça, c’est un petit jeu que j’ai décidé de jouer avec vous. Il s’agit d’un extrait d’un roman d’un des meilleurs auteurs de la collection Les Aphrodisiaques, de Sabine Fournier. Un certain Gilles… Vous devez deviner duquel de ses romans il est tiré. Et vous aurez droit… Je ne sais pas encore à quoi, je vais y réfléchir.

Dans un ordre d’idées voisin (sexe et médecine), voici une publicité que j’ai lue récemment dans un fanzine d’étudiants en médecine de Bordeaux.

« VISITES MEDICALES GRATUITES AU BAR GYNECO

Vous avez des fantasmes médicaux ? Votre cœur bat plus vite dans la salle d’attente de votre gynéco – quand vous imaginez votre épouse en train d’exhiber ses secrets intimes… Cette annonce vous concerne : EROS ESCULAPE POUR VOUS SERVIR : venez nous voir avec Madame, nous reconstituerons pour vous l’atmosphère de votre fantasme favori : ET CETTE FOIS VOUS POURREZ ALLER JUSQU’AU BOUT. Jugez-en.

Votre femme subit une visite gynécologique complète sur une véritable table d’examen : elle garde sa robe, déculottée, les pieds dans les étriers, ouverte jusqu’à l’utérus, elle est examinée devant vous et vos invités par tous les participants du stage (port de gants de vaisselle obligatoire, utilisation de gel). Options possibles : sondage urétral avec allumettes suédoises, LAVEMENT (elle expulsera ses matières dans une cuvette devant toute l’assistance). On lui introduit le clystère.

Il est possible de filmer la séance ; faites-vous des souvenirs pour plus tard.

OPTION STAGIAIRE : Grâce à la blouse blanche, vous pourrez examiner d’autres patientes que votre épouse. Vous prenant pour un médecin, ELLES VOUS MONTRERONT TOUT. Et vous pourrez tout toucher ! Pour plus amples précisions, tapez www.bobocucu.com. »

Il est temps, maintenant, de vous laisser en compagnie de Sylvanie F.

Je vous laisse la surprise de découvrir ses « secrets les plus intimes ».

A bientôt, amis pervers.

E.

1

Je m’appelle Sylvanie. Aujourd’hui, j’approche de la trentaine mais à l’époque où commence mon histoire, j’étais fraîche émoulue d’une école d’esthéticienne. Il n’y avait guère de travail dans mon Ain natal, et ma première place a été un contrat à durée déterminée dans un institut de beauté de Lyon. Cela ne plaisait guère à Christian, mon petit ami, que j’aille vivre seule, au moins pendant la semaine, dans une grande ville, mais ce n’était pas à lui de gagner ma vie à ma place.

D’ailleurs, les premiers jours, j’ai été trop occupée pour penser à faire la folle, même si j’en avais eu envie. Il m’a fallu dénicher une chambre, et surtout m’adapter au rythme du poste.

En fin de compte, les choses se sont plutôt bien passées. Les clientes étaient souvent désagréables mais Maryvonne, ma patronne, m’avait prévenue, et leurs récriminations m’entraient par une oreille pour ressortir par l’autre. Cela m’était facile car elles étaient généralement vieilles, ridicules et, pour être honnête, pas très futées.

Le samedi qui a suivi mon arrivée, une cliente d’une quarantaine d’années est entrée en début après-midi. En la voyant, j’ai compris qu’elle n’était pas comme les autres. Grande, mince, ses cheveux blonds ramenés en chignon, habillée avec simplicité et élégance, elle se distinguait du reste de la clientèle. Son visage fin, triangulaire, lui donnait une allure féline. Ses yeux bleu clair à l’éclat glacé m’ont fascinée. Cette femme était intelligente et ne devait pas s’en laisser compter. J’ai frissonné pendant qu’elle m’examinait avec un intérêt non dissimulé. Un sourire est apparu sur ses lèvres fines, comme si elle avait remarqué ma réaction, et en avait deviné la cause. Elle s’est tournée vers ma patronne.

— Eh bien, Maryvonne, je vois que vous avez embauché une mignonne employée.

Le propos était banal mais mon employeuse a rougi. Pourtant, ce n’était pas son habitude de manquer d’assurance.

— Vous savez ce que c’est, Estelle, il y a des saisons plus chargées que d’autres et il faut du renfort.

Estelle a apostrophé le garçon qui l’accompagnait. Il devait avoir près de vingt ans, comme moi. Il s’agissait sans doute de son fils ; il lui ressemblait physiquement mais semblait timide.

— Alors, Hervé ? Tu ne dis pas bonjour à la demoiselle ?

Le visage cramoisi, il m’a saluée avec gaucherie. Estelle a soupiré.

— Quand comprendras-tu que les jeunes filles ne te mangeront pas ?

Evidemment, la réflexion a accru l’embarras d’Hervé, qui les yeux rivés au sol, s’est assis sur une chaise de la salle d’attente.

Estelle a eu une moue de dépit, avant de s’adresser à Maryvonne.

— Je viens pour un cure de relaxation, et un masque antirides, comme d’habitude.

D’autorité, ma patronne l’a conduite vers la pièce des caissons d’isolation. A voir son empressement, j’ai eu l’impression qu’elle cherchait à m’éviter tout contact avec cette cliente.

Peine perdue ! Plus tard, en payant à la caisse, Estelle a ajouté un généreux pourboire pour moi, et a dit, avec un sourire qui m’a paru narquois :

— Cette jeune fille ne s’est pas occupée de moi, mais ça ne saurait tarder, n’est-ce pas, ma chère Maryvonne ?

Ma patronne n’a fait aucun commentaire, mais je voyais qu’elle n’était guère enchantée.

Estelle est partie au bras de son fils. Sitôt après, Maryvonne m’a prise à part et s’est excusée.

— Vraiment, je ne pensais pas qu’elle s’intéresserait à toi, sinon je ne t’aurais pas embauchée. Ni toi, ni personne !

— Mais qui est cette femme ? On dirait que vous la craignez !

Elle m’a appris qu’Estelle possédait une boutique de brocante et d’antiquités, à deux pâtés de maisons de là. Une activité tout à fait respectable mais, d’après la rumeur, elle menait des affaires douteuses. Je lui ai demandé si elle pensait qu’Estelle était une receleuse. Ma question l’a embarrassée.

— Non ! Enfin, je ne pense pas. C’est plutôt qu’il y a beaucoup d’hommes, plus très jeunes, qui fréquentent sa boutique.

Je n’y voyais aucune malice mais elle a précisé que personne ne savait où ils passaient une fois à l’intérieur. Et ils ressortaient après plus de temps qu’il n’en fallait pour conclure une transaction. Cette réponse m’a laissée perplexe. En fin de compte, j’ai pensé qu’Estelle était sans doute une femme anticonformiste, et hautaine. Une attitude qui suscite les ragots partout.

2

J’ai revu Estelle plus d’une fois. Avant mon arrivée, elle se contentait d’une séance de soins par semaine. Maintenant, elle venait tous les deux jours. Ma patronne s’occupait d’elle mais tôt ou tard, elle passerait inévitablement entre mes mains.

Cela s’est produit un mercredi après-midi. Maryvonne faisait le maillot à une cliente qui ne voulait personne d’autre qu’elle pour l’épiler. Quand Estelle est arrivée, il a bien fallu que je la prenne en charge. Sans cacher sa jubilation, elle a dit :

— Je serais revenue plus tard puisque Maryvonne est occupée… mais j’ai un emploi du temps chargé. D’ailleurs vous avez sûrement appris à faire des massages faciaux.

Je l’ai conduite à une cabine de soins. Là, elle m’a prise de court en retirant sa robe, qu’elle a pliée avec précaution avant de la disposer sur le dossier d’une chaise. Face à mon air ahuri, elle a expliqué, avec un sourire :

— Je ne voudrais pas que vous la tachiez sans le faire exprès. J’y tiens beaucoup. C’est le cadeau d’un ami.

Elle avait dit la dernière phrase d’un ton ambigu je n’ai pas eu le temps de poser de questions. Sidérée, je l’ai vue manipuler les commandes du fauteuil de soins pour le placer en position couchette.

— Mais que faites-vous ? Pour un massage facial, il suffit d’être assise.

— Maryvonne me met toujours comme ça. D’ailleurs, je préfère.

Elle s’est allongée sur la couchette. J’étais décontenancée et un peu troublée. Dans la lumière crue du hublot, son corps bronzé dégageait une impression de force et de souplesse. Il était mis en valeur par un soutien-gorge de dentelle noire qui laissait ses seins à moitié nus, et surtout par un slip brésilien assorti. A l’époque, jamais je n’aurais osé acheter une culotte pareille. Ma mère, qui lavait mon linge, aurait poussé les hauts cris en la voyant. La ceinture était garnie de volants mais, entre les cuisses, la bande centrale était à peine large de deux doigts. Autant dire qu’elle ne cachait presque rien du sexe. D’autant que les bords étaient épais, et qu’il n’y avait pas le plus petit poil autour.

Estelle avait remarqué la direction de mon regard.

— Ma culotte vous plaît ? Je l’ai achetée chez une amie qui tient une boutique. Je vous donnerai son adresse.

J’ai bredouillé que c’était sûrement trop cher pour moi. Elle s’est étirée comme une chatte, et a étouffé un bâillement. Certaines personnes savent le faire avec distinction ; c’était son cas.

— Gina n’est pas plus chère qu’une autre. Au contraire. D’ailleurs, si vous y allez de ma part, elle vous fera des prix.

Se tournant sur le côté, elle m’a fixée en souriant.

— N’oubliez pas mon massage !

J’ai vu ma figure dans la glace, au-dessus du lavabo. Elle était rouge comme une pivoine. J’ai pris les pots de crème dans l’armoire, autant pour me donner une contenance que pour me mettre au travail.

La douceur veloutée de la peau du visage d’Estelle m’a surprise. Il est vrai qu’elle payait cher pour la faire entretenir. Dessous, les muscles étaient fermes et élastiques. Les sentir jouer sous mes doigts me donnait de curieux petits frissons d’aise, mais c’était peut-être l’effet de la pommade citronnée que j’appliquais.

Quand j’ai eu fini le massage facial, Estelle s’est retournée sur le ventre.

— Vous ne pourriez pas vous occuper aussi de mon dos et de mes reins ? Je souffre.

Sa demande m’a prise de court. En effet, un tel massage était plutôt du ressort d’un kiné. Je le lui ai dit. Elle a haussé les épaules.

— Je suis contractée à cause de la fatigue et du stress, c’est tout. Allez-y, ça me détendra et les douleurs disparaîtront.

Ça ne me plaisait pas mais je n’ai pas osé refuser. Elle s’est soulevée sur une main pour dégrafer son soutien-gorge. Ses seins étaient petits mais avaient de longs bouts épais et rose tendre. J’ai eu le temps de les voir pointer avant qu’elle s’allonge sur la couchette. Son dos était intégralement bronzé.

En effet, elle était contractée. Cependant ses muscles se sont détendus sous l’effet de mon massage et je suis arrivée au creux de ses reins. C’est alors qu’elle a dit :

— La ceinture de ma culotte doit vous gêner, Baissez-la !

Je suis restée figée. Elle a insisté.

— Ce sera plus facile pour vous.

Elle n’avait pas tort mais l’idée qu’elle utilisait son mal de dos comme prétexte pour se faire tripoter m’a traversé l’esprit. Au même moment, ma patronne a écarté le rideau de la cabine. Elle est restée interdite en me voyant avec Estelle, qui lui a adressé son sourire le plus suave.

— Bonsoir Maryvonne ! Ne vous dérangez pas ; Sylvanie se débrouille très bien !

— Ah ? Eh bien, je vous laisse, a bredouillé mon employeuse avant de battre en retraite.

J’avais toujours les mains au creux des reins d’Estelle. Elle a tiré elle-même sa culotte sur ses cuisses, dévoilant ses fesses rondes et nerveuses. Gênée, j’ai dit :

— Voyons ! Il n’était pas nécessaire de la descendre aussi bas.

— Quand on veut faire du bon travail, il faut de bonnes conditions.

Il ne me restait plus qu’à me mettre à l’ouvrage. N’empêche, je n’avais pas l’intention de toucher les fesses d’Estelle, mais elle m’attendait au tournant.

— N’ayez pas peur de descendre jusqu’au bas de la colonne vertébrale. Ça me fait mal, là aussi.

Sa voix était devenue sèche, pleine d’autorité. A présent, elle ordonnait. Son changement de ton m’a fait sursauter, mais ce qui m’a vraiment déconcertée c’est le trouble bizarre que j’ai ressenti en même temps que la surprise. Estelle a ajouté d’une voix hargneuse :

— Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends ? Je t’ai dit de descendre jusqu’en bas.

Le brusque tutoiement m’a fait le même effet que le changement de ton. Subjuguée, j’ai massé Estelle jusqu’au coccyx. Elle s’est cambrée et sa raie des fesses s’est évasée. Sans même réfléchir, je l’ai massée à l’intérieur, et Estelle a dit :

— Enfin, tu te décides !

Mon trouble s’est accru quand j’ai vu que son anus était bizarrement dilaté. Elle s’était donc fait enculer ? Moi qui la prenais pour une lesbienne pure et dure ! Il est vrai que j’ignorais tout de son passé, et des jeux entre femmes.

La façon dont elle s’offrait, et agitait ses hanches m’a alarmée. Visiblement, elle m’incitait à introduire un doigt. Comme si le geste ne suffisait pas, elle a ajouté :

— Masse-moi dedans ! Ta patronne le fait.

Ainsi, existaient entre elles de petites habitudes obscènes. Cela expliquait pourquoi Maryvonne ne voulait pas que je m’occupe d’Estelle.

Elle se tortillait de plus belle, cherchant à s’empaler sur mon index. Sa perversité était contagieuse ; une curiosité malsaine s’est emparée de moi. J’ai enfoncé mon doigt enduit de crème qui a glissé sans effort dans l’anus assoupli. Estelle a crispé ses muscles. Même si j’avais voulu retirer l’index, je n’aurais pas pu tant elle serrait.

— Oui ! Continue comme ça ! C’est bon !

Quand elle soulevait les fesses pour s’enfoncer plus loin mon doigt, je voyais sa fente aux bords écartés et maculés de mouille. Mon trouble augmentait. J’ai fait tourner mon index dans l’orifice chaud qui se contractait par spasmes. Estelle m’a vite repoussée, mais c’était pour se mettre sur le dos. Abandonnant la comédie du massage, elle m’a saisi le poignet et a attiré ma main sur son sexe. Ses doigts possédaient une force surprenante. Elle serrait à me faire mal. D’une voix aiguë d’hystérique, elle a crié :

— Touche-moi ! Fais-moi jouir.

C’était la première fois que je voyais le sexe d’une femme en pleine frénésie sexuelle. Il béait. Ses chairs trempées déployées autour de l’entrée du vagin d’où s’écoulait un filet épais et trouble. Gros comme un pois et secoué de spasmes, le clitoris dardait.

Quand j’ai tordu son bouton en tous sens, Estelle a ouvert la bouche toute grande. Ses yeux se sont révulsés. Elle a décollé ses fesses et pétri ses seins à pleines mains. Ses ongles acérés laissaient des marques rouges sur la peau fine. Un cri étranglé, presque un gargouillis, s’est échappé de sa gorge.

Elle s’est affaissée comme un pantin privé de ressort, les bras pendant de part et d’autre de la couchette. Seuls sa respiration accélérée, et les soubresauts de son ventre témoignaient de l’intensité de son orgasme.

Elle n’a pas mis longtemps avant de récupérer. Alors que je restais bras ballants, ne sachant quoi faire, elle s’est assise sur le bord de la couchette et m’a demandé de détacher une bande de papier du rouleau d’essuie-tout. Après s’être épongé le sexe, elle s’est laissée glisser à terre.

— Tu vois que ce n’était pas difficile. C’était aussi bien qu’avec ta patronne.

Je n’ai rien dit, et j’ai évité son regard pendant qu’elle se rhabillait. Ma gêne semblait l’amuser. Avant de quitter la cabine, elle m’a caressé la joue, et j’ai compris que nous n’en resterions pas là.

3

Les jours suivants, mes craintes ne se sont pas vérifiées. Estelle venait toujours régulièrement mais, si elle se montrait aimable, elle gardait ses distances et elle laissait Maryvonne s’occuper d’elle. Son attitude me déconcertait. A présent que je l’avais tripotée, elle aurait dû se montrer plus familière. J’étais trop jeune pour comprendre qu’il s’agissait d’une tactique.

Elle était efficace car, un lundi après-midi, alors que j’étais restée à Lyon pour le week-end, et que je m’ennuyais à mourir, l’envie m’a prise d’aller au magasin d’Estelle. Je passais devant tous les jours puisqu’il se trouvait sur le chemin de l’institut. Plus d’une fois, j’avais été tentée d’y entrer, sans jamais oser le faire. Ce jour-là, je n’ai pas résisté. D’autant que j’avais un prétexte : le cadeau pour ma sœur cadette, Anne, dont l’anniversaire tombait le dimanche suivant.

La boutique était déserte mais presque tout de suite Estelle et une jeune fille sont apparues par la porte du fond. Estelle ne s’attendait visiblement pas à ma visite mais elle s’est vite reprise.

— Quel bon vent vous amène, Sylvanie ? Je désespérais de vous voir un jour, ici.

Cela m’a surprise qu’elle me vouvoie, après m’avoir tutoyée, mais les circonstances n’étaient pas les mêmes, et nous n’étions pas seules.

J’ai débité mon petit discours sur le cadeau. En fait, j’avais repéré au milieu d’un tas de bimbeloteries un collier à triple rang de perles de verre coloré et de grains de bois sculptés, et à médaillon d’ivoire. Connaissant les goûts de ma sœur, je savais qu’elle en serait folle. Comme le prix ne dépassait pas mes possibilités, l’affaire a vite été conclue. Après, je me suis trouvé embarrassée mais, en venant, je me doutais qu’Estelle ne me laisserait pas repartir tout de suite.

Je ne me trompais pas. Elle m’a proposé de prendre le thé avec elle. Laissant la garde du magasin à Josy, la jeune fille, elle m’a entraînée à l’étage où se trouvait son appartement. Dans le couloir, elle a frappé à une porte. Un instant plus tard, Hervé, son fils, a ouvert en bâillant. A ma vue, il s’est figé. Sa surprise valait la mienne : il était nu. La seule à l’aise était Estelle. D’un ton naturel, elle a dit :

— Secoue-toi et prépare le thé pour nous trois.

C’était donc lui qui faisait la jeune fille de la maison ! Estelle a ajouté :

— Inutile de t’habiller ! mets-toi comme d’habitude.

Cramoisi, Hervé m’a jeté un coup d’œil avant de bredouiller :

— Mais maman…

— Ne perds pas de temps !

Estelle m’a prise par le bras et m’a entraînée au salon.

— Il est gentil mais il me désespère tant il est timide et maladroit. Je me demande comment il se débrouillera quand je ne serai plus là.

Moi aussi, je me posais la question, mais ce n’était pas la seule. Elle savait, bien sûr, que son fils dormait nu. Le naturel avec lequel il avait ouvert sa porte prouvait que ce n’était pas la première fois. Mais pourquoi l’avait-elle fait sortir de sa chambre en ma présence ?

Hervé est arrivé au salon avec un plateau lourdement chargé. Il n’avait sur lui qu’un tablier blanc à volants, une paire de souliers à talon aiguille et des bas noirs mouchetés retenus par un porte-jarretelles assorti. La mine honteuse, il a posé son chargement sur la table basse. Il était de profil mais j’ai quand même remarqué les fines stries blanchâtres sur ses fesses. Il avait été fouetté, et sans douceur, par sa mère sûrement, et depuis peu puisque les cicatrices étaient encore apparentes. J’étais confondue. Il n’était pas en âge d’être puni comme un gamin. Ses relations avec sa mère semblaient bizarres.

Il a fait le service en se débrouillant bien, preuve qu’il en avait l’habitude. Ensuite, sa mère l’a fait asseoir entre nous. Le canapé était étroit et nous nous sommes retrouvés serrés. Malgré moi, ma jambe s’appuyait à celle d’Hervé qui n’osait pas faire un mouvement. Sa mère l’a morigéné.

— Qu’attends-tu ? Tu n’aimes plus le thé ?

Elle a levé les yeux au ciel quand il s’est courbé, plus raide qu’un piquet, pour prendre sa tasse.

— Quel manche ! C’est bien la peine que je te donne des leçons de maintien. Tu te comportes mieux que ça, d’habitude.

Ses propos m’ont troublée et mise mal à l’aise. Si elle forçait Hervé à se donner en spectacle devant moi, c’est qu’elle avait une idée derrière la tête. Je ne saisissais pas laquelle.

Le goûter s’est poursuivi dans une ambiance bizarre. Estelle faisait les frais de la conversation, mais je n’étais pas dupe de son jeu. Elle cherchait à en savoir davantage sur moi, particulièrement sur ma vie privée. Hervé, lui, jouait les muets. Il s’habituait à ma présence et se montrait plus détendu. Il souriait aux plaisanteries de sa mère.

A un moment, sans en avoir l’air, celle-ci a lancé la discussion sur un terrain glissant.

— Au fait, j’avais promis de vous donner l’adresse de mon amie qui tient une boutique de lingerie.

C’était vrai, mais je l’avais oublié. Elle a dit à Hervé d’aller chercher une des cartes de Gina. Il s’est levé.

— Où les as-tu mises, maman ?

— Dans le secrétaire, avec les autres !

Hervé a rougi. Le meuble en question, se trouvait en face du canapé. Pour s’y rendre, il devrait nous tourner le dos et exposer ses fesses nues.

Il l’a fait, d’une démarche raide. Etait-ce la gêne ou les talons aiguilles ? Il se dandinait en marchant, balançant son derrière que j’ai eu tout le loisir d’admirer car il a dû se pencher et fouiller avant de dénicher la carte. Il avait des jambes fines qui auraient pu rendre jalouse une jeune fille. Sa peau était lisse et rose au-dessus des jarretières, et, entre ses cuisses, j’ai entrevu ses couilles mais pas son gland.

Cela s’expliquait. Quand il est revenu vers le canapé, une bosse discrète mais nette pointait sous son tablier. Malgré la honte, montrer son cul le faisait bander. Sa mère avait dû le remarquer car elle l’a obligé à se retourner, et lui a tapoté les fesses.

— Tu es mignon, mais mets-toi à l’aise, à présent. Après tout, tu n’es pas une bonniche.

Hervé n’a sans doute pas compris ce qu’elle voulait. Aussi, quand elle a défait le nœud de sa ceinture, il a réagi trop tard. Estelle a jeté le tablier dans un coin de la pièce.

— Allez, ressers du thé, et assieds-toi.

D’instinct, Hervé avait mis les mains devant son sexe. Après une hésitation, il les a retirées, dévoilant sa queue au gland décalotté. Sa mère s’est impatientée ou a fait semblant.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu ne vas pas passer la soirée debout.

Cramoisi jusqu’aux oreilles, Hervé à fait le service. Ensuite, il s’est assis. Il avait beau serrer les genoux, sa queue émergeait. Plus il avait honte, plus il était excité. En tout cas, sa verge se crispait comme s’il avait envie d’éjaculer. J’étais, moi aussi, de plus en plus troublée. J’avais beau m’en défendre, l’ambiance malsaine me faisait de l’effet. Quand Hervé s’est penché pour prendre sa tasse, mon regard à croisé celui de sa mère. J’ai lu de l’ironie dans les yeux de cette dernière.

Elle a repris la conversation. Sans paraître remarquer qu’Hervé était de moins en moins à l’aise. Il jouait nerveusement avec sa tasse, se dandinait d’une fesse à l’autre. A la fin, il s’est levé.

— Excusez-moi, il faut que j’aille aux toilettes !

J’ai compris qu’il n’en pouvait plus et allait se branler. Avant de le laisser partir, sa mère a dit :

— Profites-en pour ramener des dessous à montrer à Sylvanie.

Hervé s’est éclipsé presque en courant. Je m’attendais à ce qu’Estelle fasse des commentaires sur lui mais elle a dit :

— Vous vous plaisez chez Maryvonne ? Elle est gentille et compétente, mais pas toujours drôle, non ?

J’ai répondu que j’étais chez elle pour gagner ma vie, pas pour m’amuser. Estelle a planté son regard dans le mien, et cette fois, elle avait l’air tout à fait sérieuse.

— Il est possible de faire les deux en même temps, croyez-moi.

Avec inquiétude, je me suis demandé dans quel sujet de discussion scabreux elle allait m’embarquer, mais elle n’a pas insisté. Hervé est revenu. Sa queue tendait à se dégonfler preuve qu’il s’était soulagé. Ses mains et ses bras étaient encombrés de mignons chiffons de dentelles qu’il a déposés sur la table. Il avait calmé son excitation mais sa honte était toujours là. Evitant mon regard, il a repris sa place entre sa mère et moi.

Dans le tas de dessous, Estelle a choisi une guêpière blanche. Elle s’est levée en la tenant plaquée sur elle.

— Joli, n’est-ce pas ? C’est une création de Gina. Elle n’est pas une simple marchande de lingerie, mais une véritable artiste.

Je ne pouvais la contredire mais j’ai noté deux choses. Les bonnets de la guêpière, réduits au strict minimum, étaient faits pour présenter les seins, non pour les cacher, et Hervé fixait ce sous-vêtement d’un regard fasciné. Quand sa mère a pris une culotte rouge ornée de froufrous et découpée en V devant et derrière, sa queue s’est dressée. La belle lingerie féminine lui faisait de l’effet. Cela m’a surprise. Je pensais jusque-là que cette sorte de passion était réservée aux hommes d’âge mûr qui y trouvaient un moyen de réveiller leur virilité fatiguée. Du moins, Christian, mon copain, me l’avait dit un jour où je m’exhibais devant lui en dessous affriolants. Il avait ajouté que certains allaient jusqu’à mettre des culottes de femme, voire des soutiens-gorge ou des corsets.

J’ai observé Hervé à la dérobée. Tout à la contemplation de sa mère, qui elle aussi s’excitait en jouant au mannequin avec sa lingerie, il m’avait oubliée. Déjà, il portait des bas de femmes et des souliers à talons aiguilles. C’était sans doute sa mère qui l’avait initié. Je la croyais assez vicieuse pour l’obliger à se déguiser en fille devant moi.

Elle s’est figée, le regard braqué sur la pendulette de la fausse cheminée.

— Excusez-moi, j’avais oublié que j’ai un rendez-vous avec un important client.

Elle a dit à Hervé de ranger les dessous et nous sommes descendues au rez-de-chaussée. Dans la boutique, un homme d’une cinquantaine d’années bavardait avec la vendeuse. Il est restée bouche bée quand j’ai surgi de l’arrière-boutique. Estelle est intervenue d’un ton très mondain.

— Pardonnez-moi, mon cher Xavier, mais je bavardais avec une amie. Nous allons nous occuper de votre affaire.

Elle s’est tournée vers moi et a ajouté avec un clin d’œil :

— A très bientôt, ma chère Sylvanie.

4

Estelle n’a guère attendu avant de me relancer. Deux jours plus tard, elle revenait à l’institut, et comme par hasard Maryvonne s’occupait d’une autre cliente. Nous sommes revenues dans la même cabine. J’étais troublée pendant qu’elle retirait sa robe.

Je l’ai été encore plus en voyant sa culotte de cuir noir ornée de piqûres et de clous dorés. Où avait-elle déniché un pareil sous-vêtement ? Pas chez son amie Gina, quand-même ? Comme si elle avait deviné ma question, elle m’a expliqué, en baissant son cache-sexe, qu’elle l’avait acheté dans une boutique spécialisée de la rue Saint-Denis, à Paris.

— Vous le savez sans doute, c’est, avec Pigalle, un des endroits chauds de la capitale. Il fut un temps, pas si lointain, où je connaissais bien le coin. J’y ai encore des copines.

Elle avait le don de m’intriguer et de me mettre mal à l’aise. Je n’étais pas dupe du ton innocent sur lequel elle avait fait ces révélations. La rue Saint-Denis, je n’en avais guère entendu parler, mais je savais que Pigalle était un nid à putes et à voyous.

Sans paraître remarquer mon embarras, Estelle m’a tendu sa culotte qui dégageait un parfum capiteux.

— Touchez-la ! On dirait une peau vivante.

Elle n’exagérait pas. Légèrement pelucheux, le cuir était tiède et doux sous les doigts. J’ai eu un frisson en le caressant. J’ai posé la culotte sur la chaise, avec la robe.

Estelle avait mis elle-même le fauteuil de soins en position couchette. Elle s’est allongée sur le dos, exposant son sexe rasé, déjà entrouvert et humide. Si j’avais conservé quelques doutes sur ses intentions, ils se sont vite dissipés quand elle a taquiné ses longs mamelons roses.

— Fais-moi un massage relaxant, comme l’autre fois. Mais passe-moi d’abord mon sac à main.

Je suis restée ébahie quand elle en a sorti trois pinces à linge et qu’elle me les a tendues.

— Mets-les-moi aux tétons et au bouton. Ce sera plus excitant si c’est toi qui le fais.

Elle ne plaisantait pas. Le bout de ses seins dardait vers le plafond. Sa respiration s’était accélérée et son sexe béait. Cela me paraissait monstrueux. D’un ton oppressé, elle a dit :

— Je te donnerai cinq cents francs !

Comme j’hésitais encore, elle a repris d’une voix aiguë :

— Mille francs, mais si tu ne le fais pas, je demande à Maryvonne de te mettre à la porte. Elle m’obéira.

Avec un mélange de honte et de trouble grandissant, j’ai refermé la première pince sur le téton d’Estelle qui a poussé un léger cri.

— Il t’en a fallu du temps pour te décider. Mets les autres, vite !

Placer la seconde pince sur l’autre mamelon ne me posait aucun problème. J’ai hésité pour le clitoris. Il me semblait trop fragile. D’un autre côté, Estelle me l’avait ordonné, et ce n’était sans doute pas la première fois qu’elle exigeait ce genre de service. J’ai refermé la dernière pince sur la tête de son bouton. Elle s’est figée, la bouche ouverte, les yeux écarquillés, avant de se tordre en gémissant sur la couchette. J’ai eu peur en imaginant qu’elle souffrait, mais elle a haleté !

— Tire… Tire dessus !

Saisissant la pince qui pointait hors de son sexe comme un doigt obscène, j’ai tordu et étiré son clitoris. Elle a poussé un râle strident.

— Plus fort !

Une colère froide s’emparait de moi. Avec une jubilation féroce, j’ai serré les branches de la pince pour accroître la pression sur le clitoris. En fait, je l’écrasais, le triturais ; plus je le malmenais plus mon ressentiment augmentait, mon excitation aussi.

Estelle a mordu sa main, avant de se laisser aller, toute molle, sur la couchette. L’espace d’un instant, j’ai cru qu’elle perdait connaissance mais ses yeux étaient grands ouverts et roulaient dans leur orbite. Sa respiration soulevait ses seins à un rythme précipité et son vagin expulsait des giclées de mouille qui engluaient mes doigts. Je crois, même, qu’elle a lâché quelques jets d’urine.

Malgré la violence de son orgasme, elle s’est vite remise. Je m’étais déjà lavé les mains et je n’avais plus du tout envie de m’occuper d’elle tant j’avais honte. Pas de l’avoir branlée mais à cause de la rage glacée qui m’avait envahie. Je réalisais qu’à cet instant j’aurais été capable de tout pour la faire souffrir avec jubilation.

Elle s’est redressée avec peine pour s’asseoir sur le bord de la couchette. Ensuite, elle a retiré les pinces.

— Tu m’as vidée, mais à un moment tu m’as fait peur.

Je n’ai rien dit. Elle m’a caressé la joue.

— Ne fais pas cette tête ! Ça arrive au début. Tu verras. Tu te maîtriseras et il ne restera plus que le plaisir.

Elle m’a demandé de l’aider à se remettre sur pied et de lui essuyer la chatte. Ma honte a redoublé quand j’ai vu son clitoris enflé et déformé. Comment avais-je accepté de faire ça ?

Estelle s’est rhabillée. Après, elle a sorti un carnet de chèques de son sac à main, en a rempli un et me l’a donné. J’étais surtout soulagée parce qu’elle partait.

Commençant à la connaître, j’aurais dû me méfier. Au moment de sortir de la cabine, elle s’est frappé le front.

— Quelle idiote ! J’oubliais de te dire qu’Hervé aimerait te revoir. Je t’attends à dîner samedi.

C’était un ordre.

5

Pendant les trois jours précédant le samedi, j’ai été souvent tentée de téléphoner à Estelle pour me décommander. Chaque fois, j’ai reculé. Autant par peur de lui déplaire que par curiosité.

Pourtant, après ce qui s’était passé lors de sa visite à l’institut, j’appréhendais de me retrouver seule avec elle et son fils. Je comprenais qu’elle cherchait à m’entraîner dans un engrenage.

Malgré mes réticences, le samedi soir je suis allée chez Estelle. Le magasin étant fermé, je suis passée par l’escalier de l’immeuble, après avoir appelé dans l’interphone. Estelle a ouvert la porte de l’appartement. Comme moi, elle s’était mise en frais, mais sa robe de cuir noir, très courte et sans manches, était autrement audacieuse que la mienne. A partir des épaulettes, le décolleté plongeait en V jusqu’au nombril, laissant les seins à moitié nus. En parfaite vicieuse, elle n’avait pas mis de soutien-gorge et avec ses cuisses aux trois quarts découvertes, j’allais vite savoir si elle portait une culotte. D’avance, j’étais prête à jurer que non. A côté d’elle, j’avais l’air d’une gamine avec ma robe à manches bouffantes, serrée à la taille mais évasée autour des genoux. N’empêche, Estelle m’a complimentée.

— Félicitations, vous êtes très séduisante, Sylvanie.

A la façon dont elle me détaillait, j’ai vu qu’elle était sincère. C’est sans doute l’allure de collégienne que me donnait ma tenue qui l’excitait.

Hervé est sorti de la cuisine. Lui aussi s’était habillé pour la soirée. Outre son tablier, il était affublé de la classique robe noire des soubrettes, avec col rond et revers de dentelles aux poignets. Il ne manquait même pas le bandeau dans les cheveux. Toujours aussi gauche, il a annoncé à sa mère que le dîner était prêt.

— Ah, très bien ! Ça tombe à pic, notre invitée est là, mais sers-nous d’abord l’apéritif au salon.

Hervé est retourné dans la cuisine, sous l’œil attendri d’Estelle.

— N’est-il pas mignon ? Et serviable, avec ça !

L’ombre d’une inquiétude est apparue sur son visage.

— Il existe entre nous une grande complicité mais il m’arrive de me demander si j’ai bien fait de l’élever seule.

Elle n’a pas ajouté : « et de l’entraîner dans mes jeux pervers », mais le sous-entendu était évident.

Nous sommes allées au salon où Hervé, comme convenu, a servi l’apéritif, mais Estelle était pressée de dîner et nous sommes vite passés à la salle à manger.

Le repas s’est déroulé dans une ambiance insolite. Estelle affichait une gaîté forcée. Elle buvait et me faisait boire sans retenue. Hervé quittait la table à intervalles réguliers pour faire le service. Il ne disait pas grand-chose, moi non plus. Sa mère parlait pour trois.

Après le dessert, nous sommes retournés au salon pour le café. Hervé a vidé sa tasse, bu son cognac et s’est levé. Sa mère lui a demandé où il allait.

— Garnir le lave-vaisselle !

— Ça peut attendre.

Elle s’est mordu les lèvres, comme si elle avait une idée en tête mais hésitait encore. A la fin, elle s’est décidée.

— Allons tous les trois dans ma chambre. J’ai quelque chose à demander à Sylvanie.

Hervé m’a jeté un coup d’œil perplexe. Sa mère s’est levée et s’est dirigée vers la porte du salon. Il ne nous restait qu’à la suivre.

Les meubles de sa chambre étaient modernes et sans originalité. Il n’y avait aucune décoration à l’exception de deux grandes gravures en noir et blanc. L’une représentait Estelle en body de cuir et cuissardes, le fouet à la main. Sur l’autre, elle était habillée d’une longue robe à col rond. Ses lunettes, son chignon lui donnaient l’air d’une institutrice sévère. Impression renforcée par la longue règle qu’elle brandissait. Devant elle, un homme, dont on ne voyait que les fesses nues et la culotte courte aux chevilles, se tenait penché sur une table. Elle m’a fixée avec un air de défi.

— Eh bien, oui, avant de venir ici, j’étais une dominatrice professionnelle. C’est grâce à ça que j’ai monté mon magasin. Tu t’en doutais ?

N’osant mentir, j’ai répondu oui.

Elle a dit à Hervé d’enlever son tablier et sa robe.

— Mais maman…

— Ne sois pas sot, Sylvanie sait à quoi s’en tenir. D’ailleurs, ça t’excite de t’exhiber devant elle, petit vicieux.

Penaud, Hervé a acquiescé. Sous ses vêtements, il portait une guêpière de dentelle noire, un string assorti et des bas résille. Avec son corps mince, sa taille élevée, il n’était pas ridicule, au contraire. La seule fausse note venait de sa queue érigée qui déformait le devant de la culotte.

Estelle l’a fait asseoir devant la coiffeuse. D’un tiroir, elle a sorti une perruque et une trousse, qui contenait un attirail de tubes, brosses, pinces, pinceaux, flacons, crayons et tampons d’ouate.

— Il y a longtemps que j’ai envie de jouer à la poupée avec toi, mais je ne suis pas une professionnelle. Sylvanie va te faire une beauté.

Hervé avait l’air abasourdi. J’étais moins surprise que lui, et même, était-ce à cause du vin ? émoustillée à l’idée de le farder et de le manucurer.

J’ai pris la main d’Hervé et je l’ai forcé à la poser à plat sur la coiffeuse. Sa peau était douce et chaude mais ses ongles rongés faisaient pitié.

— Dis donc, tu ne manges pas à ta faim ?

Sa mère a ri ; lui n’a rien dit. Il avait l’air rêveur et sa respiration s’était accélérée. De toute évidence, ça lui faisait de l’effet que je m’occupe de lui. J’ai égalisé ses ongles à la pince pour rendre les bords plus nets, avant de les enduire d’un durcissant, et de les recouvrir de vernis violet. Estelle avait perdu son air amusé.

De son côté, Hervé semblait de plus en plus excité. Il laissait échapper des soupirs bruyants et remuait sur le fauteuil. Si bien qu’Estelle a dit :

— Arrête de gigoter ! Comment veux-tu que Sylvanie fasse du bon travail ?

Il s’est tenu tranquille, mais les deux pervers me troublaient, et ma main tremblait. Aussi je n’ai pas traîné pour maquiller Hervé. Un lait hydratant, suivi d’un léger fond de teint, d’un coup de mascara sur les cils et d’un rouge vif sur les lèvres. Quand je lui ai ajusté la perruque sur le crâne, et qu’il s’est regardé dans la glace, ses yeux se sont arrondis. Avec ses traits fins et les boucles blondes qui encadraient son visage, il ressemblait vraiment à une jeune fille, et il y avait de la coquetterie dans sa façon de s’examiner. Sa mère l’a fait redescendre sur terre.

— Tu ne crois pas que Sylvanie mérite une récompense pour son travail ?

Il s’est agenouillé à mes pieds et a soulevé ma robe.

— Mais maman, elle a une culotte !

— Et alors ? Baisse-la, nigaud ! Elle est jolie, au moins ?

Hervé a répondu oui. Il ne mentait pas, j’avais choisi mon slip le plus sexy, en fin coton rose, garni de dentelles, de nœuds et de volants. Hervé l’a descendu à mes genoux. J’ai eu un petit sursaut quand il a promené sa langue sur les lèvres de mon sexe.

— Elle est toute mouillée, maman !

— Je n’ai jamais dit qu’elle était frigide. Travaille au lieu de parler.

Obéissant, il s’est mis à l’ouvrage, en léchant à petits coups les bords de ma fente, puis l’intérieur. Sa langue virevoltait de mon clitoris à mes petites lèvres et à l’entrée de mon vagin. Pour varier les effets, il m’infligeait des suçons goulus. Avec un tel traitement, j’ai bientôt été réduite à l’état de poupée de chair, parcourue de frissons et titubante. Toutes mes forces s’étaient concentrées dans mes reins que je remuais comme une folle. Si Estelle n’était pas venue me soutenir, je me serais affalée sur la moquette.

Hervé m’a achevée en pinçant mon bouton entre ses lèvres et en l’étirant. J’ai crié d’une voix hystérique, me rendant à peine compte qu’Estelle avait glissé ses bras sous mes aisselles pour mieux me tenir debout et pétrir mes seins. Elle m’a soutenue jusqu’au lit. J’en avais bien besoin : ma culotte m’entravait les jambes et j’étais à bout de forces.

Allongée sur le lit, j’ai repris mon souffle. Hervé a quitté la chambre, après avoir refait son maquillage. Je me suis retrouvée seule avec Estelle.

— Tu es vraiment sensuelle Sylvanie, mais c’est vrai qu’Hervé est un bon suceur.

Je n’ai pas osé demander qui lui avait appris, je croyais connaître la réponse. Au fond, à présent que mon excitation était apaisée, je n’avais qu’une hâte : partir. Ce que j’ai fait un peu plus tard en prétendant que j’attendais un coup de téléphone de mes parents.

6

Je n’avais plus d’illusion sur le but d’Estelle ; elle voulait me prendre sous sa coupe, et cela me faisait peur. Si encore, elle s’était montrée plus directe, plus brutale, j’aurais pu l’envoyer promener, mais son approche insidieuse me désarmait.

Un soir, elle a frappé à la porte de ma chambre de bonne. Alors que je restais interdite sur le seuil, elle m’a repoussée, gentiment mais fermement, et est entrée.

— Quelle tête ! Tu as vu le diable, ou quoi ?

Je n’ai su que répondre. Son intrusion me plongeait dans l’embarras. J’étais partagée entre la colère de la voir s’immiscer dans ma vie privée, la curiosité et le trouble. N’empêche, elle ne manquait pas de culot, elle inspectait ma chambre comme si je n’étais pas là. La présence des nombreux bibelots de chats posés sur la commode et sur le réfrigérateur l’intriguait.

— Tu aimes ces petites bêtes ? Pourquoi tu n’en as pas une bien vivante ?

D’un geste, j’ai montré la pièce exiguë et encombrée. Même avec le canapé-lit replié, il ne restait pas beaucoup de place. Estelle a hoché la tête.

— Evidemment, ce n’est pas le lieu idéal pour entretenir une ménagerie.

Elle m’a enlacée et m’a attirée sur le canapé. Son geste était celui d’un amant avec sa maîtresse.

— Je suis venue te parler. Je sais que tu te poses des questions sur moi.

J’ai acquiescé. Elle a écarté les pans de mon peignoir pour me caresser le genou.

— Commençons par le plus simple. Je t’ai dit que j’étais une dominatrice professionnelle. En réalité, je n’ai pas abandonné le métier. J’ai une clientèle d’habitués. J’ai aménagé la cave pour les recevoir.

Je m’en doutais. Depuis qu’elle m’avait avoué la chose j’avais fait le rapprochement avec le soi-disant client qui discutait avec la vendeuse lors de ma première visite chez elle. Elle ne m’a pas surprise en révélant que Maryvonne était du nombre. J’étais surtout préoccupée par sa main qui remontait le long de ma cuisse, atteignait le revers de ma culotte. J’avais des frissons partout et je me sentais toute faible. D’où me venait cette réaction, moi qui n’avais jamais été attirée par les femmes ?

— Tu te demandes sans doute pourquoi je m’intéresse à toi ? Je pourrais te répondre que tu me plais. Mais la vraie raison, c’est que je voudrais que tu me remplaces auprès d’Hervé.

De surprise, j’ai oublié le plaisir causé par ses caresses. Pas pour longtemps, elle a glissé ses doigts sous ma culotte. D’une voix hachée, elle a ajouté :

— Il m’est trop attaché. Je ne voudrais pas qu’il fasse de fixation sur moi.

Je la comprenais. Cependant, cela ne me tentait guère de devenir à la fois la mère de substitution et la petite amie d’un garçon sympathique mais effacé. Comment discuter alors qu’Estelle lutinait mon clitoris, faisant naître des ondes de plaisir dans mon ventre ? Elle était vraiment très forte, et prête à tout pour assurer le bonheur de son fils.

Le téléphone a sonné, nous faisant sursauter. M’arrachant à regret aux caresses d’Estelle, je me suis levée. C’était Christian, mon petit ami, qui s’est étonné.

— Qu’est-ce qui se passe ? Tu as l’air essoufflée ?

J’ai répondu que je venais de rentrer après quelques courses. Christian avait des antennes ; il m’a demandé si j’étais seule ?

— Naturellement !

M’embrassant dans le cou et relevant mon peignoir par-derrière, Estelle ne m’aidait pas à garder mon calme. Elle ne pouvait connaître Christian mais avait deviné que c’était mon copain.

Vicieuse comme une chatte en rut, elle a baissé ma culotte et m’a donné des claques sur les fesses. Christian a entendu.

— Qu’est-ce que c’est ce bruit ?

— C’est la fenêtre mal fixée qui bat !

La réponse était venue toute seule. Estelle tâtait les bords de mon anus. Quand elle y a enfoncé le doigt, je me suis affolée, pressentant que je ne pourrais pas maîtriser mon excitation. Une ruse a jailli dans mon esprit. Décidément, je ne me reconnaissais plus, moi qui ne savais pas mentir. J’ai dit à Christian :

— Tu sais que tu m’excites avec ta jalousie ? Branlons-nous en même temps !

Il a paniqué.

— Tu es folle ? J’appelle du café !

Dans le bar de ses parents, il n’y avait pas de cabine, juste un appareil à pièces au bout du comptoir. Pourtant, je ne pouvais pas renoncer. Sans cesser de remuer son doigt dans mon cul, Estelle avait glissé sa main libre devant mon ventre et cherchait à atteindre ma fente. Raccrocher sans explication aurait mis la puce à l’oreille de Christian ; je lui ai dit :

— Tant pis, contente-toi de m’écouter ! Il y a du monde, au moins ?

Il a répondu oui, de mauvais gré. Question sexe, il était plutôt pour l’amour à la papa. Les fantasmes, ce n’était pas son truc.

Estelle m’avait prise en tenaille. Son doigt allait et venait entre mes fesses ; de l’autre côté, elle avait enfoncé son index dans mon vagin, et du pouce massait mon clitoris. Je n’avais aucun effort à faire pour jouer la comédie à Christian. D’une voix de gorge, que je ne me connaissais pas, je lui ai dit :

— J’ai les doigts dans la chatte, si tu savais comme c’est bon !

— Tu as de ces idées !

Il avait beau dire, je l’ai senti intéressé. J’ai approché le combiné de mon sexe.

— Tu as entendu. Ça fait du bruit quand je les remue tellement je mouille !

— Arrête ! Ce n’est pas le moment !

Je l’imaginais partagé entre la colère, la peur d’attirer l’attention des gens dans la salle, et l’excitation qu’il éprouvait malgré lui. Le plonger dans l’embarras me procurait des frissons de volupté. Comme si j’avais eu besoin de ça avec ce que m’infligeait Estelle ! Quand elle a pincé mon clitoris, j’ai crié d’une voix hystérique :

— Tu sais ce que je fais ? J’étire mon bouton, je le tords, je le remue dans tous les sens comme si je voulais me l’arracher. Ça me rend folle !

Estelle a changé de tactique. Réunissant deux doigts elle les a enfoncés dans mon vagin et les a fait tourner. Pour l’information de Christian, j’ai ajouté :

— Je suis en train de me ramoner le con. Si j’avais un gode, ce serait encore meilleur. Il faudra que j’en achète. Je me branlerais avec devant toi.

Il n’a rien dit, écœuré. Il était temps d’en finir :

— Je raccroche, je vais hurler de plaisir… ça va s’entendre.

Un déclic m’a annoncé qu’il avait coupé. C’est alors que j’ai vu Estelle tenant un godemiché de plastique rose à la main.

— J’en ai toujours un dans mon sac en cas d’urgence.

Elle m’a poussée vers le canapé où elle m’a forcée à m’allonger avant de dépouiller de mon peignoir et de ma culotte. Ensuite, elle a retiré sa robe, sous laquelle elle n’avait que son porte-jarretelles et ses bas. Elle s’est placée tête-bêche au-dessus de moi.

— Lèche-moi pendant que je te branle.

Je n’avais jamais fait ça à une femme. Mais je n’étais plus en état de lui refuser quoi que ce soit. En effet, tout en enfonçant le gode dans mon vagin, avec une lenteur qui m’exaspérait, elle jouait avec mon clitoris. D’ailleurs, elle ne m’a pas laissé le choix. Se cambrant, elle a plaqué son entrecuisse sur ma figure. Il m’a suffit de tendre la langue pour lécher l’intérieur de sa fente.

J’avais touché ses points sensibles ; elle a crié, remué les hanches.

— Petite garce ! Tu veux me faire perdre la tête, hein ?

Elle n’a plus rien ajouté. Nous étions trop occupées, elle à faire aller et venir le gode, tout en titillant mon bouton, moi à sucer sa chatte. Je ne voyais pas ce que je faisais, tant elle était collée à moi. Chaque fois que je la touchais avec ma langue, elle réagissait par un violent coup de reins. Sa mouille coulait dans ma bouche ; mais cela ne m’écœurait pas. Je crois que si elle avait pissé, je ne m’en serais pas aperçue dans l’état d’excitation où je me trouvais.

En fait, nous n’avons pas tenu longtemps avant de jouir, avec une telle intensité que nous sommes tombées du canapé. Essoufflées, le corps parcouru des spasmes de l’orgasme, nous nous sommes regardées d’un air ahuri. Estelle s’est ressaisie la première. Elle a retiré le gode de mon vagin et s’est relevée avant de m’aider. Après une rapide toilette, elle m’a entraînée sur le canapé. Visiblement, elle ne tenait pas à partir tout suite, alors que j’avais plutôt envie de rester seule. Elle m’a dit :

— C’était ton petit ami qui appelait. Qu’est-ce que tu as éprouvé quand tu l’as fait marcher en disant que tu te caressais toute seule ?

J’ai reconnu que cela avait accru mon excitation. Elle a paru satisfaite. Déjà, sa main se glissait entre mes cuisses. La soirée avec elle promettait d’être longue et épuisante. Restait sa proposition concernant son fils. Je n’avais pas dit oui, mais j’étais sûre que dans son esprit, c’était tout comme.

7

Partant de chez moi à minuit, Estelle m’avait fait promettre de revenir chez elle.

— Je te montrerai dans ma cave l’installation dont je t’ai parlé. Je suis sûre qu’elle te plaira !

J’étais inquiète de l’emprise qu’elle prenait sur moi. C’est ainsi qu’elle ne m’a pas fixé de jour, parce qu’elle savait, comme moi, que je le ferais, même si j’étais réticente. Le surlendemain soir, après le travail, j’étais chez elle.

En entrant dans la boutique, j’ai senti de l’orage dans l’air. Estelle était seule avec Josy, sa vendeuse, qui n’en menait pas large.

— Idiote, gourde, incapable ! C’est bien la peine que j’achète le détecteur le plus récent si tu ne t’en sers pas ?

A mon apparition, Estelle s’est tournée vers moi.

— Ah, Sylvanie ! Tu tombes à pic ! Figure-toi que cette imbécile s’est fait refiler des faux billets.

Sans conviction, Josy a plaidé sa cause en disant qu’il y avait du monde quand le client l’avait payée. Estelle a haussé les épaules.

— Tu sais ce qui t’attend !

Josy est devenue pâle et n’a rien dit. Estelle m’a pris le bras, après avoir fermé le magasin.

— Allez ! En route !

Nous sommes passées dans l’arrière-boutique. Josy, qui nous précédait, non sans traîner les pieds, a ouvert une porte. Au-delà, des marches s’enfonçaient dans les profondeurs. Ma curiosité s’est aiguisée. Au bas de l’escalier, j’ai découvert la fameuse cave réservée aux fidèles souffre-douleur. Tout en voûte, avec des murs de pierres nues, le lieu n’était éclairé que par de faibles appliques qui laissaient les coins dans l’ombre. Au centre, se dressait le cœur de l’installation : une estrade haute de deux marches sur laquelle étaient fixées une croix de Saint-André et un cheval d’arçons. Au-dessus, des chaînes terminées par des sangles de cuir pendaient à des poulies. Des fouets, des cravaches, des martinets et divers instruments étaient suspendus à un râtelier monté sur pied comme un chevalet de peintre. Estelle s’est rengorgée.

— Je n’ai pas tout payé de ma poche. Mes relations ne reculent devant rien quand il s’agit de leurs menus plaisirs.

Il fallait vraiment que la jouissance dans la souffrance soit leur obsession. Cela me paraissait monstrueux. Pourtant, le décor me troublait malgré moi.

D’une main rude, Estelle a poussé Josy sur l’estrade. Le regard affolé de la vendeuse allait et venait du cheval d’arçons à la croix. Sans doute se demandait-elle à quelle sauce elle allait être mangée. Je ne voyais pas quelle différence cela pouvait faire d’être frappée sur l’un ou l’autre de ces appareils, mais elle avait plus d’expérience que moi. Sur un ordre d’Estelle, elle a retiré sa robe de laine moulante, sous laquelle elle n’avait qu’une culotte de coton blanc parsemée de minuscules roses rouges. Estelle a ricané et m’a prise à témoin.

— Mignon, n’est-ce pas ? Elle a dû chiper ça à sa petite sœur qui a des dents de lapin, des boutons plein la figure et pas trois poils sur la chatte.

Josy est devenue cramoisie. J’étais fascinée par sa poitrine. Les seins étaient petits mais les bouts plus longs que ceux d’Estelle, et surtout plus fins, au point de pendre comme des doigts recourbés. L’idée m’a traversé l’esprit. Cela ne pouvait être naturel. Ils avaient dû être étirés, cruellement et longuement. Estelle a ordonné à la vendeuse de retirer son slip.

— Vite ! Sylvanie et moi nous n’avons pas que ça à faire ! Tu sais ce qui t’attend si tu traînes.

Josy s’est déculottée avec fébrilité. Son bas-ventre était rasé et les lèvres roses de son sexe si fines qu’elles ressemblaient aux bords d’une plaie, mis à part les anneaux d’or qui les mettaient en valeur.

La vendeuse n’a pu retenir un gémissement de honte quand Estelle l’a obligée à s’allonger sur le cheval d’arçons.

— Non, pas ça !

— C’est moi qui décide, compris ? D’ailleurs, ça te fera du bien de montrer tes trous à Sylvanie.

Des sangles pendaient à intervalles réguliers sur les côtés de l’appareil. Estelle, après avoir lié les poignets de Josy, a contraint celle-ci à replier les jambes avant de lui attacher les chevilles. Josy s’est retrouvée prosternée, son entrecuisse effleurant l’extrémité du cheval d’arçons. De fait, dans cette position, elle exposait ses orifices ; en particulier son anus encore plus dilaté que celui d’Hervé. Le cratère s’évasait, laissant voir les muqueuses rougeâtres de l’intérieur, au-delà des stries jaune brun de la rosette. Tout autour, les fesses rondes étaient marquées de cicatrices livides. Certaines étaient si larges que je me suis demandé avec un frisson quelle sorte d’instrument avait pu les causer ?

Josy a paru soulagée quand sa patronne a décroché un martinet. Cela n’a pas duré. En effet, du tiroir sous le râtelier, Estelle a sorti deux énormes godes.

— Noooon !

Ce cri de désespoir a fait ricaner la mère d’Hervé.

— Qu’est-ce qu’il y a ? J’ai de quoi calmer ses démangeaisons et mademoiselle n’est pas contente ?

Quand elle s’est approchée, j’ai compris pourquoi Josy avait si peur. Outre leur épaisseur, les fausses queues étaient recouvertes de picots. Certes, ils étaient arrondis mais cela suffisait pour irriter n’importe quelle chair sensible.

D’autant, qu’Estelle les a enfoncés sans les lubrifier. Elle m’a simplement demandé de tirer sur un des anneaux du sexe de Josy pendant qu’elle faisait de même avec l’autre. Sentant la pointe du gode peser entre ses petites lèvres, la jeune fille s’est tortillée autant que le permettaient ses liens. Malgré ses protestations, Estelle a poussé sur le gode, qui a pénétré de quelques centimètres dans le vagin. Les récriminations de Josy se sont changées en gémissements de douleur.

— Arrêtez, ça fait trop mal !

— Ça fera encore plus mal si tu te crispes.

Estelle forçait. Le gode disparaissait dans le ventre de la vendeuse, qui geignait de plus en plus fort. J’étais remuée de voir ses chairs s’élargir autour de l’épaisse tige rose. Les nymphes s’étiraient et se déployaient comme des pétales de fleur. Cela devait faire mal. Pourtant, j’ai me posais des questions sur ce qu’elle éprouvait. Il me semblait que ses plaintes n’étaient plus les mêmes. Quand j’ai vu apparaître un liseré de mouille autour du gode, mes derniers doutes se sont envolés. Mademoiselle avait beau gémir à fendre l’âme, elle jouissait.

Une fois le premier gode en place dans le vagin, Estelle a entrepris d’enfoncer le second dans l’anus. Il était aussi gros. Même si je n’avais plus d’illusions sur Josy et ses manières de sainte-nitouche, la pénétration me paraissait impossible. Pourtant, la fausse queue progressait en forçant d’un mouvement continu. La vendeuse avait déjà dû la recevoir entre les fesses. Ce qui expliquait son trou dilaté.

Estelle a enfoncé le gode jusqu’à la collerette qui précédait la poignée. Josy ne disait plus rien mais ses soupirs et le balancement de ses hanches parlaient pour elle. D’ailleurs, tout en agitant la croupe, elle massait ses seins sur le rembourrage de cuir du cheval d’arçons. Elle a poussé un cri quand Estelle a donné une tape sur le gode planté dans son cul.

— Regarde-la, cette petite pute, Sylvanie ! Elle ne fait même plus semblant d’avoir mal. Il lui faudrait une bite de taureau.

Elle exagérait. Son visage en sueur prouvait qu’elle avait forcé pour faire pénétrer les godes. Josy devait souffrir, mais l’excitation l’emportait sur la douleur.

Estelle a pris le martinet et l’a brandi.

— Regarde bien comment je fais !

Elle l’a abattu à toute volée sur une des fesses de Josy. Les lanières se sont déployées en éventail avant de rebondir en laissant un bouquet de lignes rouges sur la peau blanche. La vendeuse a poussé un cri aigu mais elle devait avoir subi bien plus, comme l’indiquaient les cicatrices de son cul. D’ailleurs, elle a remué celui-ci de plus belle.

Estelle l’a fouettée à tour de bras, avec méthode. Les fesses viraient au rouge foncé autour du gode. Cependant, elle a cessé de frapper quand Josy a poussé une plainte rauque, venue du fond du ventre, qui m’a donné des frissons électriques dans tout le corps.

— Cette petite salope va jouir. Ce n’est pas ce que je voulais. A toi de jouer, Sylvanie !

Je me suis retrouvée interdite, le martinet à la main.

— Je n’ai jamais fait ça !

— Il faut un début à tout.

Elle m’a pris le bras et l’a levé à la verticale. Comme dans un rêve, j’ai senti qu’elle appuyait sur ma main. J’ai abattu le martinet sans conviction et Josy n’a pas dû sentir grand-chose.

— Plus fort ! Elle a la peau dure, et elle aime ça, en plus.

Cette fois, les lanières ont claqué sur les fesses de la vendeuse. J’ai eu l’impression que des vibrations remontaient le long du manche du martinet jusque dans ma main, et de là dans mon épaule. Estelle m’observait, les yeux mi-clos.

— Continue !

J’ai frappé Josy à plusieurs reprises. J’y mettais de la conviction mais j’atteignais davantage les godes que les fesses. Cela n’empêchait pas la vendeuse de gémir d’une voix aiguë et de se cambrer autant que le permettaient les sangles de cuir. Quand elle a crié, et que des giclées de mouille ont englué le gode enfoncé dans son vagin, Estelle m’a arrêtée.

— Laisse-la ! Elle a son compte.

C’est punir de bien étrange façon les gens que de les faire jouir. Cependant, Josy a quand même passé un mauvais moment quand il a fallu retirer les fausses queues. Elle s’est rhabillée en faisant des grimaces et elle est partie en se déplaçant d’une démarche de canard, sous l’œil narquois d’Estelle.

— Elle va avoir mal au cul pendant plusieurs jours. La prochaine fois, elle fera attention.

Elle jubilait ; et j’en ai eu froid dans le dos.

8

Après le départ de Josy nous sommes retournées à la boutique. Estelle a baissé le rideau, avant de m’inviter à monter à l’appartement.

Son fils écoutait de la musique dans sa chambre, le volume poussé à fond. Après m’avoir amenée au salon, elle est ressortie dans le couloir. Je l’ai entendue frapper à la porte d’Hervé. La musique s’est tue. Estelle est ressortie un moment plus tard. Elle s’est affairée dans la cuisine, avant de retourner chez son fils. Je me fiais au bruit de ses pas.

Au bout d’un instant, elle est revenue au salon. Un doigt sur la bouche, elle m’a fait signe de venir. La chambre de son fils était grande ouverte. En entrant, j’ai compris ce qu’elle manigançait. Un broc à lavement fumait au pied du lit, sur lequel Hervé était à quatre pattes nu, et les yeux bandés. Il a senti notre présence car il a dit d’une voix plaintive :

— Maman ? Qu’est-ce que la surprise que tu m’as promise ? Et pourquoi tu fais tout ce cinéma ?

— Un peu de patience, garnement. Ça vient !

Estelle a ramassé le broc et m’a tendu l’embout du tuyau. Excitée, me retenant de rire, j’ai enfoncé la canule dans l’anus d’Hervé, qui s’est crispé.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— La voilà, la surprise, a répondu sa mère.

Quand j’ai ouvert le robinet, Hervé s’est exclamé :

— Non, pas de nouveau ça !

Sa mère lui a donné une tape très sèche sur les fesses.

— J’ai vu ton carnet de notes, tout à l’heure. Tu te laisses aller, ce trimestre.

Honteux, il n’a rien dit. Pas pour longtemps ; visiblement, il détestait au plus haut point les lavements.

— C’est atroce. C’est chaud, ça devient de plus en plus lourd. Je ne vais pas pouvoir tenir !

Estelle m’a pris la main et l’a guidée dans l’entrejambe de son fils. Quand j’ai refermé mes doigts sur ses couilles, Hervé a donné un coup de reins, et sa respiration s’est accélérée. Sa queue s’érigeait par saccades. Je l’ai saisie et j’ai entamé un lent va-et-vient tout du long. Il ne lui en fallait pas plus pour oublier la gêne du lavement. La verge chaude et dure se raidissait par spasmes rapprochés et violents, prête à éjaculer. J’ai ralenti mon mouvement, ce qui n’était pas du goût d’Hervé.

— Pourquoi tu ne continues pas ?

— Parce que tu vas attendre que le broc soit vide avant d’avoir ta récompense, a répondu Estelle.

Le récipient était encore à moitié plein. J’ai pincé la base de la queue d’Hervé, un truc que j’avais appris en branlant Christian, et qui avait le don de diminuer l’excitation.

C’était efficace. Le sexe d’Hervé s’est ramolli. J’ai repris mon va-et-vient de façon à entretenir simplement l’érection.

Pendant ce temps, le broc finissait de se vider, et le ventre de gonfler. Je n’avais jamais reçu de lavement mais j’imaginais sans peine que le poids de l’eau dans les entrailles devait être désagréable. Sans compter qu’il fallait serrer les fesses pour ne pas se soulager n’importe où. Pourtant, le garçon ne se plaignait plus, même si, par moments, il faisait une grimace et crispait les muscles de son derrière. La pression dans ses intestins devait être intolérable mais il résistait dans l’attente de sa récompense.

Celle-ci est venue dès que la dernière goutte a disparu au fond du broc. Estelle a retiré la canule et m’a fait signe d’accélérer ma masturbation. J’ai accru le rythme de ma main. Un instant plus tard, la queue d’Hervé s’est raidie et il a joui, engluant mes doigts de sperme. Ensuite, il s’est laissé aller sur le lit, respirant comme un soufflet de forge. Des filets suintaient de son anus ; il ne se retiendrait plus longtemps. Encore essoufflé, il s’est plaint :

— Tu m’avais promis de ne plus me donner de lavement, maman !

Estelle a pris sa voix la plus sucrée.

— Qui te dit que je t’en ai donné un, moi ?

Hervé a sursauté. Il a arraché son bandeau. Quand il m’a vue, une expression horrifiée est apparue sur son visage. Un jet fusait entre ses fesses. Alarmée, sa mère a montré un seau hygiénique.

— Vite, sinon tu vas tout souiller, cochon !

Toute honte bue, Hervé a couru jusqu’au seau en tenant son derrière à pleines mains. Il était temps ! A peine s’est-il assis que l’eau jaillissait sous son cul avec un bruit retentissant. Il s’est vidé, plus rouge qu’une tomate, n’osant pas nous regarder. Son soulagement devait être très fort ; sa queue s’est érigée à nouveau. Sa mère a soupiré :

— Encore ? Cette fois, débrouille-toi tout seul. Sylvanie ne va pas s’occuper de toi toute la soirée. N’oublie pas de ranger le matériel et de vider le seau.

Très agitée, elle m’a entraînée dans sa chambre, où elle m’a poussée sur le lit.

— Tout ça m’a mis le feu à la chatte, pas toi ?

J’ai répondu oui. Entre la punition à Josy et le tour à Hervé, il y avait de quoi être excitée. Estelle a plaqué ses lèvres sur les miennes. Elle embrassait aussi bien qu’un homme. Quand nous nous sommes séparées, nous étions à bout de souffle, ce qui n’a pas empêché Estelle de me débarrasser de ma robe et de retirer la sienne. Comme d’habitude, ses seins étaient nus mais elle avait une jolie culotte noire, découpée en V sur le devant et ornée d’un minuscule nœud papillon à hauteur du sexe. Il était trempé.

Estelle a glissé ses doigts sous les bonnets de mon soutien-gorge. Par jeu, je me suis débattue. Nous avons roulé sur le lit, bras et jambes emmêlés. J’étais plus lourde, mais elle plus forte. Elle a réussi à me coincer sous elle. D’une voix haletante, elle a dit :

— Je vais te montrer qui est la maîtresse, ici !

Elle s’est figée. J’ai suivi la direction de son regard et j’ai aperçu Hervé sur le seuil. Sa mère a froncé les sourcils.

— Tu aurais pu frapper avant d’entrer !

L’air penaud, il a dit qu’il l’avait fait mais que nous n’avions pas répondu. Il avait enfilé des bas à jarretières, une nuisette rose, et un tablier blanc, qui lui arrivait en haut des cuisses. Son sexe dressé faisait une bosse sous le léger vêtement de nuit. Apparemment il ne s’était pas masturbé comme le lui avait suggéré Estelle, et il semblait avoir dans son armoire toute une garde-robe de fille à côté de ses habits de garçon.

L’air gêné, il a ajouté :

— J’ai pensé que vous aviez peut-être besoin de quelque chose.

— Tu veux te rincer l’œil, oui, a répliqué Estelle. Ça ne fait rien, apporte à boire !

Hervé est parti en faisant claquer ses mules. Sa mère a repris ses caresses sur mes seins.

— Il faudra que tu lui donnes des ordres, toi aussi, pour le prendre en main.

Ainsi, elle n’avait pas renoncé à son idée. Pour éviter toute discussion, j’ai étiré ses gros bouts de seins.

— Ah, coquine ! Tu veux me rendre folle, hein ?

Il n’était pas difficile de la faire changer de sujet. Echevelée, la figure congestionnée, elle m’a dépouillée de mon soutien-gorge avant de pincer mes mamelons. J’ai crié :

— Doucement ! Tu me fais mal.

Elle a serré moins fort et s’est excusée.

— Pardonne-moi, mais j’ai si souvent pratiqué des séances de domination que je m’oublie.

Elle savait être tendre quand elle voulait. Elle étirait mes tétons avec douceur à un rythme régulier, si bien qu’ils se sont érigés, et que la douleur s’est estompée.

— Petite salope, tu as les pis qui bandent.

Elle les a léchés à grands coups de langue avant de les aspirer entre ses lèvres. Gémissante, j’ai noué mes jambes autour de sa taille. Hervé a choisi ce moment pour revenir, les mains encombrées d’un plateau garni de verres et de bouteilles, qu’il a posé sur la table de nuit. Estelle a eu un mouvement de contrariété mais elle s’est dominée.

— Sers-nous. Après tu pourras regarder mais pas un mot, ni un geste ?

Toujours aussi empressé, Hervé a rempli deux verres. Ensuite, il s’est placé à distance du pied du lit, les mains derrière le dos. Je savais qu’il obéirait à sa mère et qu’il garderait une immobilité de statue. Ma gêne s’est vite dissipée. Surtout quand j’ai eu goûté au cocktail de citron et de vodka qu’il avait préparé. Dès que j’ai vidé la moitié de mon verre, une chaleur a explosé dans mon ventre avant de se répandre dans mon corps.

Estelle a repris ses coups de langue sur mes bouts de seins. Elle faisait naître en moi des frissons de volupté presque douloureux tant ils étaient forts. Cependant, elle s’est vite dégagée et s’est dressée sur les genoux. Elle a levé mes jambes à la verticale et a passé ses mains sous mes fesses pour saisir l’élastique de ma culotte. Quand elle a fait glisser celle-ci sur mes fesses, en prenant son temps, j’ai entendu Hervé soupirer. Le visage congestionné, il se dandinait d’un pied sur l’autre. De toute évidence, la consigne d’impassibilité imposée par sa mère le mettait à rude épreuve.

Estelle m’a débarrassée de ma culotte. Elle a ôté la sienne et les a lancées toutes deux à son fils.

— Régale-toi ! Je sais que ça t’excite de renifler les dessous des femmes.

Hervé a attrapé les sous-vêtements et a battu en retraite. Le spectacle que nous lui offrions le tentait moins que le jeu avec nos culottes. Il est vrai qu’elles étaient trempées. J’imaginais sans peine qu’après les avoir reniflées sous toutes les coutures, léchées, il se masturberait avec, seul dans sa chambre.

Après son départ, Estelle s’est placée tête-bêche sur moi. Nous nous sommes gouinées mais pour elle ce n’était qu’un intermède destiné à s’exciter un peu plus. En effet, au moment où ses coups de langue sur mon clitoris, mes petites lèvres, les bords de mon vagin allaient me faire jouir, elle m’a repoussée et est descendue du lit.

— Je vais te montrer comment je les traite, moi, le petites salopes comme toi.

Du tiroir de la table de chevet, elle a sorti un objet qui m’a fait ouvrir de grands yeux. Il s’agissait d’un gode double en forme de V avec à l’intersection des deux branches une énorme paire de couilles factices. L’engin était muni d’une ceinture et de deux lanières.

Poussant des soupirs et de petits cris de plaisir, Estelle a enfoncé un des godes dans son vagin, avant de fixer l’appareil avec les brides Ainsi, elle se trouvait équipée d’une queue de belle taille qui pointait presque à la verticale devant son ventre. Elle s’est cambrée, les mains aux hanches.

— Qu’est-ce que tu penses de ton homme ?

Je m’étais dressée sur les genoux pour voir ce qu’elle faisait. Elle m’a forcée à m’allonger sur le dos, et s’est prosternée entre mes cuisses écartées, en disant d’une voix hystérique :

— Je vais te remplir jusqu’à ce que ça te sorte de la gorge.

Chacune a fait la moitié du chemin, elle en enfonçant le gode libre dans mon con, moi en donnant un coup de reins qui l’a fait pénétrer jusqu’au fond. Empalée, je suis restée figée, essayant de ne pas jouir trop vite face au déferlement du plaisir.

Estelle attendait que je me calme. Sa mouille suintait à grosses gouttes sur les couilles de caoutchouc et sur mes cuisses. Enfin, elle a bougé, lentement mais c’était encore trop. Au bout de quelques va-et-vient, nous avons crié comme des folles pendant que le lit grinçait.

Estelle aurait volontiers prolongé le jeu toute la nuit mais j’étais fatiguée, déboussolée aussi. J’ai préféré rentrer chez moi. En me raccompagnant, elle m’a dit :

— Quand viendras-tu t’installer ici pour prendre Hervé en main ?

Je me suis contentée d’une promesse. Son fils était invisible. Sans doute devait-il s’amuser avec nos culottes dans sa chambre. Je n’ai pas osé réclamer la mienne. Cela me gênait de me promener dans la rue cul nu sous ma robe mais j’avais hâte de partir.

9

Un soir, alors que je quittais l’institut, Estelle a surgi devant moi et m’a pris le bras.

— Viens ! Je vais te montrer quelque chose qui t’intéressera !

Le rideau de fer de son magasin était baissé mais elle m’a fait entrer dans l’arrière-boutique par la porte du hall de l’immeuble. Elle m’a entraînée dans l’escalier de la cave. Je m’attendais plus ou moins à voir Josy. Aussi ai-je été surprise quand, arrivé au bas des marches, j’ai aperçu un homme nu attaché sur une chaise, sur l’estrade, entre le cheval d’arçons et la croix de Saint-André. Un bandeau lui couvrait les yeux mais je l’ai reconnu. Il s’agissait du gros homme d’âge mûr que j’avais vu discuter avec Josy lors de ma première visite. Il s’appelait Xavier. Devinant une présence, il a demandé d’une voix geignarde :

— Maîtresse, êtes-vous là ? Pourquoi vous m’avez laissé seul dans le noir ?

— Tais-toi, larve ! a répliqué Estelle.

Elle m’a poussée vers un coin de la cave, où se trouvait une grande armoire que la pénombre dissimulait. A l’intérieur, les étagères et les cintres étaient surchargés de dessous, de vêtements, de bottes et d’escarpins. Après m’avoir jaugée d’un coup d’œil, Estelle a fouillé dans le tas. Elle en a sorti un collant résille et un body de skaï rouge.

— Essaye ça !

Je me suis déshabillée. Son regard ne me quittait pas. Je me rendais compte de ses intentions. Toujours préoccupée de me voir prendre en main son fils, elle cherchait à développer en moi le goût de la domination. Pour cela, elle me plongeait dans une ambiance propice, et, bien que prévenue, je n’arrivais pas à me défendre contre un trouble croissant.

Je voulais garder mon soutien-gorge et ma culotte mais elle m’a ordonné de les retirer.

— Pour asseoir ton pouvoir, il te faut être sexy.

J’ai enfilé le collant à même la peau et mis le body. Ce dernier n’était pas tout à fait à ma taille puisqu’Estelle était plus mince et plus grande que moi. Des bottines à lacets assorties au body complétaient la tenue.

Estelle affichait une mine satisfaite.

— Regarde-toi ! Avec une telle tenue, n’importe quel homme tomberait à tes pieds !

L’image que renvoyait la glace de l’armoire lui donnait raison. Allié au charme canaille du collant résille, le skaï rouge du body me donnait une allure agressive. Décolleté en V jusqu’au nombril, moulant mon ventre et mes fesses, le vêtement était plus que suggestif.

Estelle s’est déshabillée. Elle a choisi des cuissardes à talon aiguille et une robe en cuir noir très mini et sans manches. Comme elle était nue dessous, elle aussi, elle montrait la moitié de ses seins, et même son entrejambe quand elle bougeait.

Nous sommes allées sur l’estrade. Xavier devait se douter qu’il se préparait quelque chose. Il suait à grosses gouttes et frissonnait. Pourtant j’avais du mal à croire qu’il avait peur. En effet, son sexe pointait sous son ventre rebondi. Il était très velu mais j’ai quand même remarqué les fines cicatrices qui le marquaient depuis la poitrine jusqu’en haut des cuisses. Ses mamelons étaient longs pour un homme. Ils étaient percés et striés. J’ai compris pourquoi quand Estelle a pris dans un tiroir deux chaînettes munies d’une boule de cuivre et d’une pince en acier chromée aux becs recourbés et pointues. La vue d’un tel engin, dont je devinais l’usage, m’a fait froid dans le dos. Pourtant, Estelle n’avait pas l’air autrement émue en refermant les pinces sur les tétons de Xavier. Ce dernier a crié quand ses bouts de sein se sont étirés sous le poids des boules de cuivre.

— Maîtresse, pitié ! Ça fait trop mal !

— Tais-toi, larve ! Les autres fois, tu ne te plaignais pas autant ! Deviendrais-tu douillet, par hasard ?

Xavier n’a rien dit, même quand Estelle lui a tiré l’oreille sans ménagement.

— Tu sais que je n’aime pas les mauviettes. Si tu ne peux pas supporter la douleur, ce n’est plus la peine de venir.

Son emprise sur lui était totale ; c’est d’une voix affolée qu’il a répondu :

— Non, ne me chassez pas, maîtresse ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

— A la bonne heure !

Elle a détaché les liens qui le retenaient à la chaise et l’a forcé à se relever, avant de lui retirer le bandeau. Quand il m’a vue, il est devenu cramoisi et a baissé les yeux. Estelle l’a obligé à redresser la tête.

— C’est comme ça que tu salues maîtresse Sylvanie ?

L’air penaud, Xavier m’a adressé un bonsoir respectueux avant de réciter :

— Je suis votre esclave dévoué qui se roule à vos pieds. Je suis prêt à satisfaire tous vos désirs avec humilité et empressement. Je ne suis qu’une larve juste digne d’être écrasée sous votre auguste talon.

Estelle l’a poussé vers le cheval d’arçons, le contraignant à une démarche grotesque : une cordelette entravait ses chevilles l’obligeant à faire de petits pas. Il a dû se coucher en travers du cheval. Estelle lui a attaché les poignets et les chevilles aux pieds de l’appareil. Il était obscène avec son derrière dressé vers le plafond. L’écartèlement de ses jambes évasait sa raie des fesses. Son anus était dilaté, ce qui ne m’a pas surprise. Comme pour Hervé, Estelle avait dû se régaler en y enfonçant des godes de gros calibre.

J’ai eu un coup au cœur quand elle a saupoudré l’orifice de piment rouge. Xavier a crié d’une voix aiguë et s’est tortillé, massant son bas-ventre sur le cheval d’arçons. Il semblait souffrir mais peu à peu ses plaintes devenaient plus sourdes, plus profondes. La douleur cédait place à l’excitation. Estelle lui a donné une tape sèche sur le cul !

— C’est mon meilleur esclave. Vois, plus je lui fais mal, plus il jouit !

De fait, les coups de reins de Xavier devenaient désordonnés. Il gigotait autant que le permettaient ses liens. Bientôt, il a crié son plaisir pendant que des gouttes de sperme giclaient avant de couler le long des flancs du cheval d’arçons. Estelle a pris sa voix la plus sévère.

— Tu mériterais que je te fasse lécher tes cochonneries.

Elle a décroché un martinet au râtelier et me l’a donné.

— Châtie-le, ce porc ! Qu’il se souvienne de toi pendant un bout de temps.

Quand j’ai eu le manche du martinet en main, mes réticences, se sont envolées. Une vague d’excitation m’a submergée et, de toutes mes forces, j’ai cinglé le derrière de Xavier. Celui-ci a hurlé, pendant qu’un bouquet de lignes rougeâtres, où perlait du sang, s’étalait en travers de ses fesses. Estelle était impressionnée.

— Ménage-toi ! Il faut faire durer les choses.

J’ai fouetté Xavier à plusieurs reprises, sans douceur mais en contrôlant mes coups. Le premier lui avait fait très mal mais à présent, il se tortillait à nouveau sur le cheval, comme si son excitation renaissait.

J’en ai eu la confirmation un peu plus tard quand Estelle l’a détaché et qu’il s’est redressé. Il était congestionné, suait à grosses gouttes, et respirait trop vite, mais il bandait. Estelle a frappé son gland englué de sperme.

— Si tes employés te voyaient ! Eux qui tremblent comme des feuilles devant toi !

Xavier gardait les yeux baissés. Estelle lui a ordonné de s’allonger à plat ventre sur le sol, et dès qu’il l’a fait, elle a posé un pied sur ses reins, le faisant grimacer.

— Te rends-tu compte, misérable esclave, de toute la peine que nous nous donnons, nous tes maîtresses, pour assouvir tes désirs obscènes ?

D’un ton humble, Xavier a répondu oui. Elle a déplacé le talon de sa botte, sans lever celle-ci, éraflant la peau.

— Pour nous remercier, tu vas nous lécher les pieds !

Il l’a fait, et quand il est venu vers moi, en rampant, pour promener sa langue sur mes escarpins, j’ai titubé. L’excitation amollissait mes jambes. Le collant m’irritait en frottant ma vulve béante. C’était dommage pour le body de skaï car ma mouille l’inondait entre mes cuisses.

Jamais en retard d’une idée, Estelle encourageait Xavier dans son travail en lui frappant l’anus de la pointe d’une cravache. Comme elle lui avait remis du piment avant de le détacher du cheval d’arçons, cela devait le brûler. Pourtant, il ne se plaignait pas. Au contraire, ses gémissements et ses soupirs trahissaient une excitation croissante. Sa langue frétillait sur mes souliers.

A la fin, Estelle l’a attaché à nouveau sur la chaise, sans lui bander les yeux, cette fois. Ensuite, elle a ôté sa robe de cuir, avant de se précipiter sur moi. Elle a plaqué ses lèvres sur les miennes et m’a agrippée comme une pieuvre. Déjà excitée, prise de court, j’ai perdu pied. Estelle en a profité pour m’entraîner sur le plancher de l’estrade. Elle n’a pas mis longtemps à défaire les agrafes du body entre mes cuisses, à m’ôter mes souliers et le collant résille. Sa fureur était à la hauteur de son excitation.

Nous nous sommes gouinées comme des folles, sous le regard frustré de Xavier. Il aurait sans doute voulu que nous nous occupions de lui. Son sexe se crispait malgré son récent orgasme mais Estelle l’avait manifestement oublié. Nous avons joui, criant et nous tordant comme des hystériques.

Estelle a retrouvé son souffle plus vite que moi. Elle s’est levée, a détaché Xavier, l’a débarrassé de ses poids de seins et a désentravé ses chevilles.

— Nous sommes désolées, mon cher, mais l’heure est passée. Il vaut mieux que vous rentriez chez vous. A la prochaine fois !

Elle lui a tendu la main, qu’il a baisée avant de filer, la tête basse mais la queue dressée, vers le coin où se trouvaient ses vêtements.

Nous nous sommes rhabillées nous aussi, et nous l’avons raccompagné à l’entrée de l’immeuble. Estelle m’a dit :

— Montons chez moi ! Il y a encore des choses que je voudrais t’expliquer.

10

Un dimanche, je n’ai pas quitté Lyon. La semaine à l’institut avait été épuisante. D’autre part, j’en avais assez de la jalousie de Christian. Chaque fois que je revenais dans l’Ain, il m’accablait de questions soupçonneuses qui m’exaspéraient. Je le regrettais pour mes parents mais je me sentais trop fatiguée pour affronter l’épreuve.

J’avais la ferme intention de rester au lit jusqu’à midi mais il était à peine neuf heures quand on a frappé à ma porte. D’emblée, j’ai su qu’il s’agissait d’Estelle. J’ai enfilé ma robe de chambre sur ma nuisette et je suis allée ouvrir. Elle était avec son fils. Tous deux étaient endimanchés.

— Encore au lit ? Tu n’as pas honte, paresseuse ?

Estelle m’a embrassée. Hervé aussi, timidement selon son habitude. Sa mère m’a poussée vers le cabinet de toilette.

— Prépare-toi vite ! Je t’emmène chez des amis, à la compagne. Une balade au grand air te fera du bien.

Elle est restée avec moi dans la salle de bains, en « oubliant » de refermer la porte alors qu’Hervé se tenait en retrait.

Sa mère m’a complimentée pour ma nuisette de dentelle noire, qui cachait à peine la moitié de mes cuisses.

— Tu ferais bander un mort avec ça ! Pas vrai, Hervé ?

Le garçon a eu un regard sournois et a baissé la tête. Pas pour longtemps car j’ôtais mon léger vêtement de nuit. Cette fois, Estelle n’a pas plaisanté. Une lueur trouble, que je connaissais, brillait dans ses yeux. Elle a suspendu la nuisette à la patère, par-dessus le peignoir, et a proposé de m’aider à me savonner.

— Surtout pas ! Tu vas mouiller ta robe.

A regret, elle a reconnu que j’avais raison, mais elle a ajouté :

— Ne traîne pas ! Nous sommes attendus !

Quand j’ai passé la savonnette entre mes cuisses, elle m’a rappelée à l’ordre.

— N’oublie pas le derrière. Il ne faut rien négliger.

J’ai frotté l’intérieur de ma raie des fesses. Si Estelle parvenait à afficher un visage impassible, Hervé ne pouvait cacher son excitation.

J’ai fini de me savonner, et je me suis rincée à grande eau. Estelle a tenu à m’essuyer. Je me suis habillée à la va-vite et, en un rien de temps, je me suis retrouvée à bord de sa Toyota, son fils à côté d’elle et moi comme une princesse sur la banquette arrière. Elle a pris la direction du nord à une telle vitesse que son fils a dit :

— Doucement, maman ! Ce n’est pas à côté mais ce n’est pas la peine de provoquer un accident.

Ses amis habitaient une grande maison entourée de vignes, non loin de Chalon-sur-Saône. Nous avons fait halte dans la cour, devant le bâtiment principal. Deux setters irlandais ont jailli d’une remise et ont couru autour de la voiture en jappant comme des fous. Quand nous avons mis pied à terre, nous avons dû affronter leurs assauts amicaux. Une femme en robe noire et tablier blanc est apparue sur le seuil de la maison.

— Diane, Rex ! Allons, couchés !

Les chiens se sont calmés. Estelle et Hervé ont embrassé la femme en l’appelant Jeannette. Vue de près, elle m’a paru bizarre. Elle était grande, sans beaucoup de poitrine, et devait approcher de la cinquantaine. Malgré ses longs cheveux bruns sagement rangés sous un bandeau blanc, sa couche de fond de teint, le fard sur ses paupières et son rouge à lèvres agressif, son visage osseux n’était guère féminin. En réponse à Estelle qui me présentait, elle a dit :

— Je suis très heureuse de vous connaître, Sylvanie !

Sa voix grave a produit une déclic dans ma tête. Ce n’était pas une femme mais un homme travesti. Je m’en suis voulu de ne pas m’en être aperçue plus tôt.

Le maître de maison nous attendait au salon. La finesse de ses traits et de ses mains le trahissait malgré ses cheveux en brosse, son costume trois pièces, son gros cigare. Surtout, il n’avait pas réussi à cacher l’opulence de sa poitrine. Si j’avais encore eu des doutes, sa voix aiguë m’aurait édifiée. Estelle lui a serré la main.

— Toujours éclatant de santé, à ce que je vois, Auguste !

— Mon Dieu, je me maintiens ! Je fais mon cross tous les matins, et après je tape pendant une bonne demi-heure dans mon punching-ball. Il n’y a rien de tel pour mettre un homme en forme.

Il, ou plutôt elle, ne plaisantait pas. En serrant à mon tour sa main, ornée d’une énorme chevalière, j’ai eu l’impression d’avoir les doigts coincés dans un étau. Elle s’est adressée à la fausse bonniche.

— Amène-nous à boire !

— Tout de suite madam… monsieur !

Le soi-disant Auguste a fusillé du regard la pseudo- Jeannette qui, de toute évidence honteuse de son lapsus, s’est enfuie en faisant claquer ses souliers à talon aiguille et en remuant son derrière. Celui-ci était rebondi, comme si elle portait un faux-cul sous sa robe.

Nous nous sommes assis sur le canapé. J’étais coincée entre Hervé et Auguste. Il, ou elle, a caressé mon genou.

— Alors, c’est vous la nouvelle coqueluche d’Estelle. Ça ne me surprend pas, elle a toujours eu du goût.

Estelle a plissé les lèvres, sans que je sache si c’était de contrariété, ou parce qu’elle réprimait un sourire. Auguste ne pouvait savoir qu’elle m’avait révélé son passé de dominatrice professionnelle. Elles avaient dû être collègues.

Tant d’ambiguïtés me mettaient mal à l’aise mais je n’étais pas au bout de mes peines. En effet, d’un ton tranquille, Estelle a dit :

— Tu te trompes ! Sylvanie est la fiancée d’Hervé.

Son culot m’a sidérée mais ma surprise ne valait pas celle d’Auguste. Les yeux ronds, la bouche ouverte, il nous a fixés à tour de rôle. Hervé affichait une mine sournoise, et gardait les yeux baissés. Son attitude laissait deviner qu’il avait prémédité le coup avec sa mère.

Auguste s’est ressaisi.

— Tu me fais marcher ! Il est si jeune !

— Allons donc, c’est un homme ! Et ils n’ont pas trois ans de différence.

Auguste a paru gêné. Cela se comprenait : la prétendue Jeannette était de tout évidence son mari. Elle était plus jeune que lui. Si elle était ébranlée, elle n’était pas convaincue.

— Je serais curieux de voir la bague de Sylvanie.

Estelle s’est frappé le front avant de fouiller dans son sac à main. Elle a sorti un écrin et s’est levée pour le donner à Hervé. Le bijou à l’intérieur a dissipé mes dernières espérances. Jusque-là, je m’accrochais à l’idée qu’Estelle bluffait pour se moquer de son amie. Cependant, la bague d’or blanc ornée de trois diamants n’avait rien d’une plaisanterie. Hervé me l’a mise au doigt et je n’ai pas osé protester. Pourtant je n’aimais guère la façon dont sa mère me manipulait.

Auguste avait l’air méfiant, comme s’il flairait le coup tordu. Cependant, il a dit :

— Eh bien soit ! Ça se fête !

Jeannette arrivait avec un plateau lourdement chargé. Auguste lui a ordonné de soigner le menu pour le repas de midi.

— Tu sortiras le caviar et le vin de la cuvée spéciale. Tu y ajouteras une selle de chevreuil. Après tout, il s’agit d’honorer comme il convient les fiançailles de Sylvanie et d’Hervé.

Jeannette a failli laisser choir le plateau. Elle a eu juste le temps de le poser en catastrophe sur la table basse, avant de rééquilibrer les bouteilles. D’un ton très doux, Auguste a dit :

— Je savais que tu étais maladroite, mais là tu te surpasses.

— C’est une nouvelle si inattendue… a bafouillé Jeannette.

Auguste s’est contenté de lui montrer une commode. La tête basse, elle est allée jusqu’au meuble d’où elle a sorti une cravache. De retour devant nous, elle s’est agenouillée, l’air humble, la badine de jonc tressée posée en travers des avant-bras. D’un ton détaché, Auguste a ajouté :

— Tu connais le tarif, n’est-ce pas ?

— Oui, Monsieur, sept coups !

Auguste a tapé du pied avec colère.

— Menteuse ! Quand il y a des invités, c’est le double. Pour t’apprendre, ce sera le triple.

Jeannette ne semblait pas si effrayée à l’idée d’être frappée vingt et une fois sur le cul. Au début, je croyais que la rougeur de ses joues était due à la honte. Maintenant j’en doutais car elle avait un air rêveur et respirait plus vite.

Auguste lui a ordonné de se mettre debout devant nous, dos tourné, jambes écartées, et de se plier en deux. L’idée était judicieuse ; dans cette position le bas de la robe de Jeannette est retombé comme une ceinture autour de la taille. Elle ne portait pas un faux-cul comme je le croyais, mais une culotte rembourrée. Auguste la lui a baissée, dévoilant des fesses parsemées de taches de son et de cicatrices. Jeannette aurait sans doute bandé, comme l’homme qu’elle était en réalité, si elle n’avait eu le sexe enchâssé dans un curieux appareil. Il se composait, pour l’essentiel, d’un tube chromé court et légèrement recourbé. L’extrémité était percée de trous comme une passoire. A la base, une lanière de cuir était étroitement serrée derrière les couilles, et verrouillée par un minuscule cadenas.

Auguste a tapoté le tube avec la boucle de la cravache.

— N’est-elle pas mignonne avec son gros clito ? Prends-en de la graine, Sylvanie. Pour dresser un esclave, il ne faut jamais laisser passer une occasion de l’humilier sinon tu perds toute ton autorité. Jamais de faiblesse, voilà la devise d’un maître ou d’une maîtresse.

Je comprenais mieux pourquoi Estelle m’avait presque obligée à venir. C’était pour poursuivre mon apprentissage.

Auguste a frappé les fesses de Jeannette.

— D’ailleurs, comme c’est jour de fête, aujourd’hui, je multiplie par quatre le tarif de base. Comme ça, Estelle, Sylvanie et Hervé participeront à ta punition.

Elle a donné sept coups sur les fesses de Jeannette. Elle avait beau être d’apparence frêle, chaque fois elle laissait une marque rouge sur la peau. Jeannette encaissait en gémissant et en remuant le derrière, mais j’étais trop exercée, à présent, pour ne pas faire la différence entre plaintes de plaisir et de douleur.

A la fin, Auguste a tendu la cravache à Estelle.

— A toi !

La mère d’Hervé s’est mise à l’ouvrage. Sa technique était différente de celle de son amie. Auguste avait frappé avec méthode, force et régularité. Estelle, elle, prenait son temps, variait l’intervalle entre les coups et leur puissance. Elle visait les endroits les plus divers, cinglant tantôt la fesse droite, tantôt la gauche, une fois en haut, l’autre fois en bas, sur les côtés ou sur l’anus. C’était raffiné et Jeannette, ne sachant où, ni quand, elle allait être frappée, crispait ses fesses d’appréhension.

Mon tour est venu. Comment faire jeu égal avec deux maîtresses expérimentées ? Pourtant, Jeannette a apprécié le traitement que je lui ai infligé. Auguste m’a morigénée.

— Doucement ! Tu dois lui accorder du plaisir pour mieux le tenir mais pas trop. Tu dois d’abord penser au tien.

Il avait tort de s’inquiéter. J’étais si excitée que ma culotte n’était plus qu’un chiffon mouillé. Mais sept coups passent vite. Une fois le compte terminé, j’ai rendu la cravache à Auguste. qui l’a donnée à Hervé en disant d’un ton narquois :

— A toi ! Tu l’auras fait au moins une fois dans ta vie. Cela risque de ne pas se reproduire, en tout cas pas souvent !

Il, ou plutôt elle, avait percé à jour les intentions d’Estelle, mais, après tout, cela n’avait rien de surprenant. La journée promettait.

11

Maintenant qu’elle m’avait fiancée à Hervé, logiquement, Estelle m’a proposé de venir habiter chez elle. J’ai gagné du temps en disant qu’il me fallait annoncer la nouvelle à mes parents. J’avais envie d’un répit. Estelle n’a sans doute pas été dupe mais elle n’a pas insisté. Il ne s’agissait pas de mansuétude. Elle savait qu’elle avait toutes les cartes en main et que je céderais, tôt ou tard.

En attendant, elle n’a pas relâché son emprise. Un soir, elle est venue à l’institut, peu avant la fermeture. Après m’avoir branlée sous ma blouse pendant que je m’occupais d’elle, elle m’a demandé de la suivre après le travail. Nous sommes parties sous le regard perplexe de Maryvonne. Je ne lui avais pas parlé de mes relations avec Estelle, encore moins de mes fiançailles avec Hervé mais elle devinait bien des choses.

Estelle m’a embarquée dans sa Toyota. Ne connaissant pas vraiment Lyon, j’ai vite été déroutée car nous suivions de petites rues. A la fin, elle a fait halte sur une place minuscule et nous avons continué à pied. Pas très longtemps, car nous sommes entrées dans un passage voûté. Estelle a sonné à une porte et, un instant plus tard, je me suis retrouvée dans une arrière-boutique avec des étagères surchargées et des piles de cartons partout.

La femme qui nous avait ouvert devait être âgée d’une trentaine d’années. Elle était plutôt petite mais trapue. Sa blouse verte informe ne permettait pas d’évaluer son corps mais elle semblait plus fessue que pourvue de seins. Sa seule beauté venait de son visage ovale aux traits réguliers et de ses longs cheveux roux et bouclés. Elle m’a fixée avec méfiance, sinon avec hostilité.

— Qui est avec toi ? Tu ne m’avais pas dit que tu amènerais quelqu’un.

— C’est Sylvanie, mon assistante et la fiancée de mon fils. Rassure-toi, Lina, Gérard est prévenu.

Lina a eu un vague sourire, et a écarté les mains pour signifier que si les autorités supérieures étaient au courant, elle n’avait plus d’objection. Elle a montré l’amorce d’un escalier.

— Allez-y ! Ils sont tout en haut.

Estelle m’a entraînée au premier où, au bout d’un court palier, une porte s’ouvrait sur une grande pièce, de toute évidence un studio de cinéma ou de photo. Un lit et deux tables de chevet étaient disposés le long d’une cloison. Des projecteurs sur pieds étaient placés tout autour. Derrière chacun d’eux, un vaste écran de tissu blanc servait de réflecteur.

Quatre personnes étaient assises sur des chaises. L’une d’elles, un homme d’une cinquantaine d’années est venu vers nous. Il a ôté de sa bouche le bâtonnet de réglisse qu’il mâchonnait, et a embrassé Estelle, en s’étonnant de notre retard ?

— Excuse-nous, Gérard ! Sylvanie n’avait pas fini sa journée, a répondu Estelle.

Gérard m’a embrassée à mon tour. Ce qui n’était pas facile à cause de son gros ventre. Le contact était gênant, et troublant.

— Allez vite vous mettre en tenue !

Estelle m’a guidée jusqu’à un local attenant, un ancien débarras aménagé en vestiaire. Comme elle, je me suis déshabillée.

Je lui ai demandé où nous étions. Elle m’a expliqué que Gérard était propriétaire de magasins de cassettes et jeux vidéo, ainsi que de sex-shops.

— Nous sommes dans une de ses boutiques. Il lui arrive quelquefois de faire des films amateurs pour de riches clients.

D’une armoire, elle a sorti deux bustiers et deux culottes de cuir noir ornées de rivets dorés. Nous avons enfilé les tenues, passé des souliers à talon aiguilles. Ensuite, Estelle s’est équipée d’un fouet, de chaînes, de sangles de cuir, alors que je me contentais d’un martinet, et nous sommes revenues dans la grande pièce.

Entre-temps, Gérard avait tout mis en place. Son assistant, Rémy, était prêt, caméra vidéo à l’épaule. Restaient les deux dernières personnes, un jeune couple auquel je n’avais guère accordé d’attention en arrivant. Gérard les avait fait asseoir au bord du lit. Blond, bien bâti, les cheveux courts, rasés sur les côtés, le garçon avait une allure sportive qui contrastait avec une certaine gaucherie dans l’expression et l’attitude. La fille était petite, plutôt dodue avec des fesses et des seins rebondis. Son joli visage rond aux lèvres sensuelles reflétait l’inquiétude. D’ailleurs, dès qu’elle nous a vues, elle s’est dressée d’un bond.

— Je ne veux pas ! Elles me font peur.

Avec un sourire gêné, son compagnon a essayé de la rassurer.

— Allons, Patricia, ce n’est qu’un mauvais moment à passer, et tu sais que nous avons besoin de cet argent.

Ils ne jouaient pas la comédie, mais ni Gérard ni Rémy ne sont intervenus. Le film, évidemment, était improvisé du début à la fin.

Patricia était de plus en plus paniquée. Si les choses traînaient, elle allait s’enfuir à toutes jambes, ou se rouler par terre en proie à une crise de nerfs. Estelle était une professionnelle trop avertie pour laisser la situation lui échapper. Sans attendre le signal de Gérard, elle est entrée dans le cercle des projecteurs en faisant claquer son fouet.

— C’est ainsi que vous accueillez vos maîtresses? Debout, les yeux baissés et les mains derrière le dos !

Sa voix a éveillé des échos dans la pièce. Le garçon s’est levé pendant que Patricia restait figée. Sur son visage, la stupeur avait succédé à la panique. Le choc a été salutaire car, au bout d’un instant, subjuguée, elle s’est mise dans la position exigée. D’un signe de tête, Estelle m’a montré le garçon. Elle se réservait la fille. Affichant une assurance que j’étais loin d’éprouver, j’ai obligé le jeune homme à s’écarter de sa copine. Ensuite, prenant ma grosse voix, je lui ai demandé son nom. L’air penaud, il a répondu :

— Bertrand !

— Je suis maîtresse Sylvanie. Tu m’appelleras maîtresse, compris ?

Il a acquiescé. A côté de nous, Estelle se présentait elle aussi à Patricia. Elle s’est tournée vers moi.

— Ne sont-ils pas mignons ? Si on leur pressait le nez, il en sortirait du lait.

Bertrand a eu un mouvement de recul quand j’ai touché sa braguette.

— Du nez, je ne sais pas, mais de la queue sûrement.

— C’est ce que je voulais dire, a répliqué Estelle d’un ton sentencieux.

Elle a brandi son fouet devant Patricia, qui a rentré la tête dans les épaules.

— Toi, tu dois le savoir ! Il jute beaucoup, ton copain, quand tu le suces ?

Effarée, la jeune fille a bégayé :

— Mais… je n’ai jamais fait ça !

Estelle a ri. Moi-même, j’avais du mal à garder mon sérieux devant la mine ébahie et choquée de la jeune fille.

— Ce n’est pas vrai ! D’où sortent ces chérubins ? Du jardin d’enfants ?

Moins nunuche, Bertrand avait l’air désemparé. J’ai caressé son entrejambe avec le manche du martinet.

— Tu ne lui as pas demandé de te vider les couilles avec la bouche ? Tu es bête, elle aurait aimé ça. Rien qu’à la voir, c’est une salope.

Patricia a poussé une exclamation pendant que Bertrand bredouillait :

— Mais, Madame…

C’était curieux de s’entendre appeler « Madame » par un garçon à peine moins âgé que moi ; je l’ai rappelé à l’ordre.

— Maîtresse ! N’oublie pas, sinon gare à tes fesses.

Patricia a sursauté, avec un cri apeuré quand Estelle a fait claquer son fouet au-dessus de sa tête.

— A poil, tous les deux, et vite !

Ils se sont déshabillés sans piper mot, mais avec une gêne croissante à mesure qu’ils retiraient leurs vêtements. Patricia portait un soutien-gorge et une culotte de dentelle noire, son compagnon un mini-slip jaune rayé de rouge. Estelle a raillé la jeune fille.

— Quelle lingerie de pute !

Pour ne pas être en reste, je me suis moquée de Bertrand.

— Et ça ? Est-ce que c’est digne d’un homme ? A mon avis, ça irait sur un travelo.

Cramoisis, ils ont fini de se déshabiller, après une hésitation qui leur a valu un froncement de sourcils d’Estelle.

Sans slip, Bertrand ne pouvait plus cacher son excitation. Il bandait. En revanche, les lèvres du sexe de Patricia étaient collées l’une à l’autre au milieu des boucles cuivrées de sa toison. Ses seins lourds avaient d’épais bouts roses au milieu de larges aréoles. Ce qui lui a valu de nouvelles railleries d’Estelle.

— Quel jolis tétons ! De vrais pis de chèvre !

Elle les a pressés entre ses doigts, faisant crier la jeune fille.

— Quel dommage que je n’ai pas apporté de pinces à linge et des poids. Je te les aurais étirés jusqu’à ce qu’ils soient aussi longs et fins que des cigarettes.

Gérard nous a adressé un signe discret. En effet, le temps passait et la cassette de la caméra vidéo ne durerait pas éternellement.

Estelle et moi nous avons obligé Patricia et son ami à se mettre à quatre pattes en travers du lit, les genoux écartés et le cul levé. Le contraste était excitant entre les fesses musclées de Bertrand et le postérieur joufflu de Patricia. Estelle semblait avoir choisi la meilleure part mais j’étais persuadée que Bertrand serait plus réceptif que sa copine.

Je ne me trompais pas. Au bout d’une demi-douzaine de coups seulement, Bertrand n’a pu se retenir de remuer son derrière et de le tendre au-devant des lanières de mon martinet. Patricia, elle, gémissait et pleurnichait comme si on l’écorchait.

— Arrêtez, ça fait trop mal.

Elle avait beau dire, elle n’a pas résisté longtemps au métier d’Estelle. Le changement s’est manifesté par des soupirs plus rauques, plus profonds. Bientôt, elle a remué le cul comme Bertrand. Ce dernier a glissé la main entre ses cuisses pour se masturber. Pour moi, c’était une victoire. J’ai appuyé mes coups sur ses fesses rougies. Il a joui avec un cri aigu. Patricia n’a pas tardé à prendre son plaisir, elle aussi.

Nous sommes sorties du cercle des projecteurs. Pendant qu’ils s’essuyaient le sexe et se rhabillaient, la mine honteuse, Gérard nous a félicitées. Le visage congestionné et couvert de sueur, il ne tenait pas en place.

— Vous avez été sensationnelles ! Moi qui n’aime pas tellement les scènes sadomaso, je suis remué.

— Tu verras que tu y prendras goût, toi aussi, à la longue, s’est moquée Estelle. Viens chez moi un de ces quatre. Les séances d’initiation sont gratuites !

L’enthousiasme de Gérard a baissé de plusieurs crans. Il est revenu près du lit pour donner leur cachet à Patricia et à Bertrand. Estelle m’a entraînée vers le vestiaire. Son air vicieux me prévenait que nous allions être occupées un bon moment, elle et moi, dans l’étroit local. Cela tombait bien, j’étais aussi excitée qu’elle.

12

Quand elle avait une idée en tête, Estelle ne l’abandonnait pas. Elle insistait pour que je m’installe chez elle. A la fin, j’ai cédé, pas seulement pour avoir la paix.

Le soir où j’ai débarqué chez elle, avec le sac de voyage et la valise qui contenaient toutes mes affaires, Estelle m’a accueillie avec effusion.

— Tu fais partie de la famille.

Elle m’a aidée à transporter mes bagages dans la chambre de son fils. Comme je m’étonnais de l’absence de celui-ci, elle m’a dit :

— Oh, il ne va pas tarder. Il termine le lycée tard, aujourd’hui.

Mon imperméable était trempé car il pleuvait à verse sur Lyon depuis le matin. Estelle m’a aidée à m’en débarrasser et l’a rangé dans la penderie.

— Si je t’ai forcé la main pour te fiancer avec lui, c’est parce que je crois qu’Hervé n’a jamais eu de petite amie, ni même cherché à en avoir une.

Elle ne me surprenait qu’à moitié. Entièrement sous sa coupe, et d’une timidité maladive, il n’y aurait rien eu d’étonnant à ce qu’Hervé fût encore puceau. Je ne voyais pas où était le problème mais Estelle a ajouté :

— C’est ma faute, je le sais ! Ça m’amusait de jouer à la poupée avec lui. J’ai connu tant d’hommes mariés et pères de famille qui adoraient que je les oblige à se déguiser en femme. Je n’y voyais aucun inconvénient, mais je me trompais.

Ce n’était plus la dominatrice qui parlait mais la mère inquiète. Le changement était frappant.

Elle a fouillé dans l’armoire, sous une pile de draps et de linge.

— Je n’ai jamais osé lui dire que je sais qu’il cache cette revue. Je me demande où il l’a dénichée.

Moi aussi je me suis posé la question en voyant la couverture où une superbe créature bronzée étalait ses seins énormes, ainsi que sa queue et une belle paire de couilles. Bien que n’ayant jamais eu en main ce genre de magazines, je me doutais qu’ils se vendaient dans un sex-shop. L’intérieur était à l’avenant et les taches qui maculaient les photos indiquaient qu’Hervé s’était branlé souvent dessus.

J’ai rendu la revue à Estelle, en affectant de plaisanter, alors qu’au fond j’étais troublée par ce mélange de féminité et de masculinité.

— Bah, ce n’est pas parce qu’il s’excite en feuilletant ça qu’il va se faire pousser des nichons.

Estelle n’a pas ri.

— Je connais la musique. J’en ai trop croisé, des travelos. Je ne veux pas qu’il se retrouve sur le trottoir, comme moi.

Je lui ai fait remarquer qu’Hervé avait bien accueilli mes fiançailles avec lui. Elle a paru rassurée et m’a attirée vers le lit où nous nous sommes assises.

— Je ne lui ai pas dit que tu venais. Voilà ce que tu vas faire.

Elle avait retrouvé toute son assurance.

*  *  *

Hervé est arrivé une heure plus tard, de fort belle humeur, sifflotant et caracolant dans le couloir. Il s’est figé net en me voyant installée sur le canapé du salon. Il faut dire que je n’avais sur moi que ma courte et légère chemise de nuit de dentelle noire.

— Maman n’est pas là ?

— Elle est partie à une vente aux enchères. Rassure-toi, elle va bientôt revenir.

Embarrassé, Hervé a posé son cartable avant de bredouiller :

— Elle ne m’a pas dit que vous viendriez ce soir.

J’ai levé la main pour montrer la bague qu’il m’avait lui-même enfilée.

— Tu pourrais me tutoyer ! Nous sommes fiancés, non ?

Il a encaissé le coup en devenant écarlate. Sa timidité était attendrissante, mais aussi exaspérante, à certains moments.

— Et quand on est avec sa fiancée, qu’est-ce qu’on fait ?

Il est resté coi. Visiblement, il ne voyait pas.

— On la prend dans ses bras, on l’embrasse, on la caresse…

Il a posé un baiser maladroit sur ma joue. Je l’ai pris par les oreilles.

— C’est comme ça que tu roules un patin à ta petite amie ?

J’ai plaqué mes lèvres sur les siennes. Pris de court, il a ouvert la bouche et j’en ai profité pour y glisser ma langue. Estelle avait sans doute raison ; il était encore puceau. Pourtant, il a vite pris de l’assurance pour me rendre mon baiser.

Nous nous sommes séparés et, prenant la main d’Hervé, je l’ai glissée dans l’encolure de ma nuisette.

— Allez, touche-moi les nichons. Je sais que ça te plaît.

Quelque chose dans mon ton a dû l’alerter. Une ombre d’inquiétude est apparue sur sa figure. Comme il se taisait, j’ai insisté.

— C’est vrai que tu aimes les gros nénés ?

Il a acquiescé, mal à l’aise. J’ai soulevé mes fesses sous lesquelles j’avais caché sa revue de transsexuels. Il est devenu tout pâle.

— Comment l’avez-vous trouvée ?

— Ce n’est pas moi, c’est ta mère. Et puis rappelle-toi de me dire tu.

Hervé était atterré. Je lui ai pincé l’oreille.

— Allez ! Ne fais pas cette tête. Maintenant que tu sais qu’Estelle est au courant, tu n’as plus à avoir peur qu’elle la trouve, mais d’où l’as-tu sortie ?

Un copain de lycée la lui avait donnée après l’avoir chipée à son père.

— Il en avait pris plusieurs avec de vraies filles à poil. Celle-là se trouvait au milieu des autres. Elle ne l’intéressait pas.

J’ai repris sa main, qu’il avait retirée, et je l’ai forcé à la remettre dans ma chemise de nuit.

— Toi si, apparemment ! Ça te plairait tant que ça d’avoir des seins ?

— Non ! Enfin, je ne sais pas. Je n’y ai pas pensé.

Il ne semblait pas très bien savoir où il en était. D’un ton très doux, j’ai demandé :

— Et tu as déjà fait l’amour avec une fille ?

Hervé a retrouvé ses joues couleur tomate. Après une hésitation, il a avoué :

— Pas vraiment ! J’ai été quelquefois au cinéma avec des copines qui m’ont branlé.

Je me suis souvenue de son anus qui m’avait paru trop dilaté mais quand je lui ai demandé s’il s’était fait enculer, il a protesté.

— Jamais ! J’ai juste emprunté un gode de maman pour voir l’effet que ça faisait.

Le relâchement de son trou du cul était trop net. Il fallait qu’il se soit enfilé souvent, et avec de gros calibres. Peu importait, après tout. J’ai déboutonné sa braguette et sorti sa queue.

— Sais-tu que tu es un vilain garçon avec ton zizi dressé ? Et qu’est-ce qu’on leur fait, aux vilains garçons ?

Il n’a pas répondu. La respiration oppressée, les yeux dans le vague, il semblait perdu dans une lointaine rêverie. Sans doute parce que je caressais son gland ; peut-être aussi parce qu’il devinait la suite.

Il a eu un soupir et sa queue s’est crispée quand j’ai ajouté :

— On leur donne la fessée !

Je l’ai forcé à se lever, pour baisser son pantalon et son slip. Ensuite, je l’ai couché en travers de mes genoux et je lui ai donné quelques tapes assez sèches.

— Dis-le, que tu es un méchant garçon et que tu mérites une punition !

Il a répété ma phrase d’une voix rauque. Estelle pouvait être fière de son travail. Elle avait fait de son fils un soumis jouissant sous la douleur, et j’étais devenue une dominatrice prenant son plaisir en faisant souffrir.

J’ai écarté les fesses d’Hervé. L’anus m’a paru plus dilaté que jamais, avec des bords irrités. Quand j’en ai fait la remarque, Hervé a pris un ton penaud pour répondre :

— Hier soir, j’ai essayé le nouveau gode que maman a acheté. Il est vraiment très gros, et spécial.

— Tu utilises les affaires de ta mère sans sa permission ? Ce n’est pas une simple fessée que tu mérites. Va le chercher, ce gode, et ramène aussi un martinet.

Il est parti, après s’être débarrassé de son pantalon et de son slip. Quand il est revenu, j’ai compris. La fausse queue était aussi grosse que mon poignet, mais surtout parsemée de sillons et de mamelons. Incrédule, je me suis exclamée :

— Tu as réussi à enfoncer ça dans ton cul ? Tout seul, en plus ?

— Tu sais, j’ai l’habitude.

Il était gêné mais ne cachait pas sa fierté, comme s’il avait accompli un exploit. J’étais la maîtresse, celle qui humilie, et ne peut se contenter de la parole de son soumis.

— Je ne crois que ce je vois. Fais-moi une démonstration.

Il a hésité. Les choses n’avaient pas dû se passer aussi simplement qu’il le laissait entendre.

— C’est que… j’ai encore mal. Il vaudrait mieux peut-être attendre… mais je le ferai, c’est juré.

— Quand j’ordonne quelque chose, tu dois obéir sur le champ. Allez !

Sa honte faisait plaisir à voir. Il bandait plus que jamais.

Il s’est prosterné devant le canapé, les genoux repliés sous la poitrine. En grimaçant, il a appuyé l’extrémité du gode sur son anus. La tige était si longue que même en étirant le bras au maximum, il ne pouvait l’attraper par la poignée. Après quelques essais infructueux, il a imploré :

— Sylvanie, aide-moi ! Je ne n’y arriverai pas !

— Pas question ! Tu m’as dit que tu l’avais fait seul. Je te préviens, je n’aime pas les menteurs.

Résigné, il a forcé, s’est contorsionné, et a enfin réussi a enfoncer le faux gland entre ses fesses, non sans émettre un cri de douleur au passage. Je l’ai encouragé.

— Allez ! Le plus dur est fait !

C’était vite dit compte tenu des excroissances qui parsemaient la tige. Son visage était crispé de douleur, il suait à grosses gouttes mais la queue de plastique disparaissait peu à peu dans son cul.

Quand Hervé a atteint la collerette qui protégeait la poignée du gode, je me suis accroupie derrière lui. L’effet était saisissant. La peau faisait des fronces autour du pal rose. En même temps, elle était si étirée qu’elle en devenait transparente. Comment Hervé avait-il pu se l’enfoncer sans se déchirer ? Je l’ai fait crier en donnant une tape sur la fausse queue.

— Tu es sûr que c’est ce gode-là que tu t’es mis, hier ? Que ce n’en était pas un autre plus petit ?

Comme il se taisait, j’ai donné une deuxième tape, plus forte, sur la poignée.

— Aïe ! Arrête ! Ça fait trop mal !

— Réponds !

Penaud, il a avoué qu’il avait juste enfoncé le gland, et encore pas complètement. Je me suis relevée.

— Je me doutais que ce n’était pas si simple. Pour t’apprendre à te vanter, tu vas faire le tour de la pièce à quatre pattes.

Hervé m’a jeté un regard éperdu.

— Jamais je n’arriverai à supporter la douleur.

J’ai ramassé le martinet et j’ai cinglé ses cuisses. Il a avancé de quelques pas en criant.

— Tu vois que c’est possible. Continue !

Bon gré mal gré, Hervé a tourné autour du salon. Je le suivais en le fouettant à tour de bras. C’était cruel : il ne pouvait aller vite avec le gode dans le cul. Il gémissait et me suppliait, d’une voix larmoyante. De retour devant le canapé, il s’est effondré à plat ventre. Ses mouvements de reins m’ont mis la puce à l’oreille. Je l’ai obligé à se relever. Sa queue suintait de sperme et une tache maculait la moquette.

— Cochon ! Que va dire ta mère ?

— C’est ta faute ! Tu sais bien que la fessée me fait jouir.

Il osait me défier. Je me suis vengée en retirant le gode de son cul, sans douceur malgré ses protestations.

— Ça t’apprendra à prendre ton plaisir sans permission. Va chercher de quoi nettoyer, sinon je te le fais lécher.

Il est parti en se tenant les fesses, et en marchant en canard. J’avais hâte qu’il revienne pour qu’il me suce après avoir nettoyé la tache de sperme.

13

J’ai vite compris que je serais autant la fiancée d’Estelle que celle de son fils. En effet, les premiers temps de mon installation chez eux, je me suis retrouvée plus souvent dans son lit que dans celui d’Hervé. Mais elle était intelligente, et très vite elle a rectifié le tir. Nous avons conclu un arrangement. En soirée, elle m’accaparait mais la nuit, j’allais avec son fils.

Je me souviendrai longtemps du moment où je l’ai déniaisé, quelques jours après mon arrivée. Jusque-là, je lui avais juste permis de me lécher et de me masturber. En retour, je le suçais et je le branlais. Quand je lui ai annoncé qu’il allait enfin pouvoir me mettre sa queue, il était si excité qu’il tremblait de la tête aux pieds. Il a balbutié :

— C’est… c’est vrai ?

— Bien sûr, nigaud ! Mais tout se paye. Attends-moi !

Nous étions dans sa chambre. Je suis allée dans celle de sa mère pour prendre le gros gode. Estelle était déjà couchée mais en apprenant ce que je préparais, elle a sauté à bas du lit.

— Je veux voir ça !

Nu comme un ver, Hervé tournait en rond. Son impatience a baissé quand je suis revenue avec Estelle, et surtout quand il a vu le gode.

— Que veux-tu faire avec ?

— Je te l’ai dit, tout se paye ! Si tu veux me baiser, il va falloir recevoir ça dans le cul.

Sa mine s’est allongée. Je savais qu’il souffrait encore de la dernière pénétration. Pourtant, il avait très envie de faire l’amour car il s’est mis à quatre pattes sur le lit. Estelle, qui ignorait ce qui s’était passé lors de mon arrivée, contemplait la scène d’un air intéressé. Quand je l’ai mise au courant, elle a ri.

— Alors, il se défonçait le cul en cachette de moi ? c’est trop drôle ! Sylvanie, tu devrais mettre du piment sur le gode.

Hervé a protesté. Elle l’a fait taire d’une claque sur les fesses.

— Ça te donnerait du cœur au ventre, si j’ose dire, pour honorer ta fiancée, mais nous allons essayer autre chose.

Elle est allée dans sa chambre et en a ramené un martinet au manche incrusté d’ivoire dont la vue a fait pâlir Hervé.

— Oh non, pas celui-là !

Sachant que la fessée le faisait jouir, sa réaction m’a étonnée, jusqu’à ce qu’Estelle me montre les lanières. Elles avaient une forme bizarre.

— Elles n’ont l’air de rien mais elles font le même effet qu’une brûlure, sans laisser de trace.

Pour me le démontrer, elle a donné un léger coup sur mon bras nu. J’ai et l’impression qu’une aiguille le traversait. Qu’est-ce que ça devait être quand elle frappait à toute volée ? Elle a brandi le martinet.

— Tu vas voir, Sylvanie. Avec ça, n’importe quel étalon fatigué redevient un crack.

Hervé n’en menait pas large. Au point d’oublier la menace du gode. Que je lui ai rappelée en m’approchant avec la fausse queue pointée vers ses fesses.

— Mets-y au moins de la pommade !

Il a sursauté quand sa mère l’a frappé sur le derrière, mais ce n’était qu’avec le manche, de quoi rougir à peine la peau.

— Tu as dit à Sylvanie que tu les enfonçais à sec. Alors, une fois de plus ou de moins…

J’ai appuyé l’extrémité de l’engin sur son anus. Il s’est crispé.

— Détends-toi sinon tu auras encore plus mal !

Aurait-il voulu d’ailleurs s’opposer à la pénétration du sexe factice qu’il n’aurait pas pu. Sous la pesée, son orifice relâché cédait sans résistance. Mais pas sans douleur à entendre ses récriminations.

— Je t’en prie, Sylvanie, fais doucement !

— Qu’il est douillet ! Tu es un homme, oui ou non ? Tu ne vas pleurnicher pour une malheureuse bite dans le cul !

Mon ironie a fait rire Estelle.

— Est-ce qu’un homme est puceau à son âge et se fait enculer ?

Honteux, Hervé a caché sa figure dans ses bras, mais il me suffisait de voir son sexe érigé pour être rassurée sur son excitation.

J’ai enfoncé le gode jusqu’à la poignée. Les derniers centimètres avaient été plus aisés grâce aux coups de reins d’Hervé. Sa mère lui a donné un coup de martinet sur les fesses alors qu’il empoignait son sexe.

— Retiens-toi, idiot. Tu ne veux pas décevoir ta fiancée, quand même ?

Il était temps d’en finir car moi aussi je n’en pouvais plus. J’ai ôté ma chemise de nuit et je me suis allongée sur le lit. Hervé s’est couché sur moi, cherchant sans succès à pénétrer mon vagin. D’une cinglée, Estelle a modéré sa précipitation.

— Pas comme ça ! Je sais que Sylvanie n’est plus vierge mais ce n’est pas une raison pour se comporter comme une brute. Il faut la caresser, la sucer pour éveiller le désir en elle.

Je n’en avais guère besoin mais, puisque cela faisait partie du jeu, j’ai laissé Hervé lécher mes mamelons. Ses coups de langue me faisaient mal tant mes pointes de sein étaient gonflées. Heureusement, Estelle a compris.

— Elle est à point. Tu peux y aller !

J’ai noué mes jambes autour de la taille d’Hervé, et je me suis agrippée à son cou. Cette fois, il n’a pas tâtonné avant d’enfoncer sa queue dans mon vagin. Il a balbutié.

— Elle est mouillée, et toute chaude…

— C’est autre chose qu’un gode dans le cul, hein? a répliqué sa ma mère.

Elle ponctuait son commentaire de coups de martinet. Sous la douleur, Hervé criait et donnait des coups de reins qui m’affolaient. D’une voix hachée, il a dit :

— Je… je vais juter.

— Laisse-toi aller, ai-je répliqué, entre deux plaintes.

Il s’est figé, son ventre collé au mien. Même s’il ne bougeait pas, je sentais les crispations de sa queue répondre aux spasmes de mon vagin pendant que je jouissais. Inquiète, Estelle nous a demandé de modérer nos cris, mais je l’ai à peine entendue.

C’est elle qui, plus tard, a retiré le gode de l’anus d’Hervé. La fausse queue est ressortie plus facilement qu’elle n’était entrée.

14

Un week-end, Estelle a décidé que nous irions à Nice. Officiellement, elle voulait me présenter à Claire, sa sœur cadette. La vraie raison était tout autre. Claire se remettait mal de son récent divorce ; Estelle, qui lui téléphonait presque tous les jours, voulait lui remonter le moral.

Claire habitait un pavillon sur les hauteurs de la baie des Anges. Elle était blonde, elle aussi, plus petite que sa sœur aînée, et son visage rond n’avait rien à voir avec la figure féline d’Estelle. Derrière les verres épais de ses lunettes, ses yeux verts avaient une expression indécise. De toute évidence, c’était une soumise, une victime-née.

Après l’avoir embrassée, Estelle l’a prise par les épaules et l’a secouée avec rudesse.

— Quelle tête ! Un peu de cran, bon Dieu. Le monde ne va pas arrêter de tourner parce que Roger t’a plaquée !

Claire a soupiré. Elle était sur le point de fondre en larmes, mais n’osait pas en présence de sa sœur.

Nous nous sommes retrouvés dans le salon exigu du pavillon. Le décor était moderne, banal, avec des chromos hideuses sur les murs. Rien ne pouvait mieux démontrer la personnalité falote de Claire. Et le contraste était cruel avec sa sœur. Elles étaient assises sur le canapé, face à Hervé et moi. Même sans le vouloir, Estelle écrasait sa cadette avec sa silhouette fine, son tailleur élégant, son maquillage discret. Claire portait une informe robe de chambre rose. Mieux arrangée, elle aurait été jolie mais ses cheveux en désordre, son visage terne, le pli amer de sa bouche faisaient pitié. Sa passivité irritait visiblement Estelle qui a ironisé :

— Je te remercie de nous offrir à boire !

Les joues pâles de Claire se sont colorées. Elle s’est levée avec empressement pour aller chercher des verres et une bouteille de liqueur. L’obéissance était sa seconde nature. Elle me rappelait Hervé. Il tenait plus d’elle que de sa mère.

Estelle affichait une mine pincée. Nos regards se sont croisés ; elle a fait une grimace éloquente. Sa sœur l’exaspérait.

D’ailleurs, quand nous avons vidé nos verres, elle lui lancé d’une voix âpre :

— A présent que nous sommes face à face, vas-tu enfin me dire pourquoi Roger t’a quittée ?

Une expression de honte est apparue sur le visage de Claire. Elle a détourné la tête mais Estelle lui a pincé le menton et a planté ses yeux dans les siens.

— Alors ?

— Eh bien… il a trouvé une autre fille plus jolie que moi.

J’ai senti qu’elle mentait, ou du moins ne disait pas toute la vérité. Estelle a insisté.

— C’est tout ?

Comme si on lui arrachait la langue, Claire a avoué que son mari lui reprochait de ne pas vouloir faire l’amour assez souvent.

— Tu comprends, avec lui c’était toutes les nuits !

Estelle faisait de toute évidence des efforts pour se contenir.

— Je m’en doutais ! Pourquoi t’es-tu mariée si tu n’avais pas envie de baiser avec un homme ?

Claire n’a rien trouvé à répondre. Elle avait l’air d’une petite fille grondée par une maîtresse d’école. Estelle l’a forcée à se lever et à se contempler dans la glace du buffet.

— Regarde-toi ! Tu n’as pas quarante ans et tu ressembles à une mémère.

Elle a presque arraché la robe de chambre de sa sœur, sous laquelle celle-ci portait un bustier et une gaine.

— Quelles horreurs ! Tu n’as que ça comme dessous ?

D’un ton penaud, Claire a expliqué que sa lingerie sexy était trop petite à présent. Si elle croyait susciter la mansuétude de sa sœur, elle se trompait.

— Si tu entretenais ton corps, comme moi, cela n’arriverait pas. D’ailleurs, tu n’es pas si grosse ; tu trouverais des sous-vêtements excitants si tu voulais.

Claire a crié quand la main d’Estelle s’est abattue sur son derrière.

— Dis plutôt que c’était pour dégoûter Roger de te baiser ! Eh bien, tu as gagné ! De quoi te plains-tu ?

Comme si la claque sur son cul avait provoqué un déclic, Claire avait oublié son chagrin. Elle fixait sa sœur d’un regard sournois et esquissait une moue vicieuse. Elle a frotté ses fesses.

— Tu m’as fait mal. Tu es toujours aussi méchante !

Estelle avait perdu son air exaspéré. Elle souriait d’un air pervers. L’atmosphère de complicité entre elle et sa sœur était palpable. D’un ton très doux, elle a dit :

— Je suis méchante ? Il me semble que tu aimais ça, autrefois.

Claire a eu une hésitation, a jeté un coup d’œil vers Hervé et moi.

— Cela dépendait des circonstances !

Estelle a ri.

— Bien sûr ! Tu préférais que je joue à la poupée avec toi plutôt que je t’impose de faire mes devoirs, ou les corvées que maman me donnait.

Elle a amené Claire devant Hervé et moi et, saisissant sa chair à pleine main au ras de la ceinture de la gaine, a fait ressortir un bourrelet.

— Qu’en dites-vous, les fiancés ? Un peu d’exercice lui ferait du bien, non ?

J’ai acquiescé. Hervé n’a rien dit mais une lueur sale brillait dans ses yeux. Sa présence semblait gêner sa tante qui évitait de le fixer. Elle a protesté quand Estelle a dégrafé son bustier.

— Pas devant le petit !

— C’est un homme à présent. Tu ne faisais pas tant de manières autrefois.

Bon gré mal gré, Claire s’est retrouvée poitrine à l’air. Ses seins étaient plus lourds que ceux de sa sœur, et elle aussi avait d’épais mamelons. Estelle les a pincés.

— Toujours aussi gros et aussi sensibles ? Au moins, ça nous fait un point commun !

Le souffle court, Claire s’efforçait de repousser ses mains. Elle a gémi :

— Arrête ! Ça fait mal !

Pour toute réponse, Estelle a tiré ses tétons vers le bas, la forçant à se pencher en avant. Elle a profité de la position pour baisser la gaine de Claire.

— Quel beau cul, vous ne trouvez pas ? On en mangerait !

De fait, le fessier joufflu s’harmonisait avec les cuisses rondelettes. La raie était haute mais serrée, comme si Claire se crispait. Pourtant, quand Estelle l’a forcée à se plier davantage et à écarter les jambes, j’ai vu les lèvres de son sexe écartées et luisantes. Elle ne se rasait pas comme sa sœur et avait une toison plutôt fournie pour une blonde. Les poils collés par la mouille se hérissaient en petits paquets autour des bords de la fente. Si elle n’aimait pas baiser, être humiliée par sa sœur l’excitait.

Estelle a enfoncé son doigt dans le vagin de Claire, la faisant gémir et se tortiller.

— Tu n’es qu’une grosse cochonne ! Dommage que je n’ai pas de martinet pour te punir comme tu le mérites.

Estelle avait retrouvé son air pincé et son ton sec d’institutrice. Des yeux, elle a fait le tour de la pièce.

— Voilà qui devrait faire l’affaire, faute de mieux.

Il s’agissait d’une large ceinture en cuir verni posée sur une commode. Quand sa sœur l’a brandie, Claire a balbutié d’une voix fluette de gamine :

— Oh non ! Pas ça, s’il te plaît !

Elle a poussé un cri aigu quand Estelle a fait claquer la ceinture sur son postérieur.

— Méchante !

Sa sœur a répliqué en lui assenant plusieurs coups d’affilée. Elle ne faisait pas semblant. La ceinture laissait de larges marques rose vif sur les fesses. Claire, pourtant, ne paraissait pas trop souffrir. Elle balançait son derrière d’un côté à l’autre, et ses soupirs trahissaient du plaisir. Cela ne l’empêchait pas de gémir de plus belle.

— Tu as beau dire, tu étais plus gentille, autrefois !

Estelle l’a cinglée jusqu’à ce qu’elle ait le derrière tout rouge. Ensuite, elle l’a contrainte à se mettre à quatre pattes sur la table basse avant de la toucher entre les cuisses.

— Vraiment ? Tu es sûre que j’étais moins méchante, autrefois ?

Claire n’a rien dit mais a creusé les reins comme une chatte en chaleur, et a écarté les genoux. Les doigts de sa sœur allaient et venaient dans sa fente. Ils caressaient les petites lèvres, s’enfonçaient dans le vagin, jouaient avec le clitoris.

Estelle a retiré sa main, arrachant une exclamation frustrée à sa sœur.

— Pourquoi ?

— Parce que nous allons jouer comme autrefois. Où est-ce ?

D’une voix essoufflée, Claire a répondu que le nécessaire se trouvait dans la salle de bains. Estelle a quitté le salon. Elle est revenue avec un tube de pommade adoucissante et un thermomètre à mercure.

— C’est une chance que tu aies gardé ce vieux modèle plutôt que les nouveaux appareils électroniques.

Le cul en l’air, Claire se trémoussait sur la table. Sa sœur lui a enduit les fesses avec la pommade avant de lui enfoncer le bec du thermomètre dans l’anus. Claire n’a pas cessé pour autant de remuer son derrière. Le tube de verre oscillait de manière obscène au gré de ses coups de reins.

Estelle n’a pas laissé longtemps le thermomètre en place. Poursuivant le jeu, elle a examiné le tube gradué, sourcils froncés.

— Voilà une sérieuse fièvre ! Ça mérite un examen supplémentaire.

Claire s’est tournée sur le dos, jambes écartées et repliées, offrant sa fente béante. Estelle s’est accroupie pour examiner celle-ci. Elle a tiré sur les lèvres, faisant saillir les nymphes et le clitoris. Ce dernier était d’une grosseur et d’une longueur surprenantes. Estelle l’a pincé et sa sœur a gémi.

— On dirait que la source du mal se trouve là. Peut-être faudrait-il enlever cette ridicule excroissance.

— Oh non, tout vient de plus bas… a bredouillé Claire.

Elle a poussé une plainte prolongée quand Estelle a enfoncé l’index dans son vagin. L’air soucieux de ma future belle-mère était des plus convaincants.

— C’est très sensible, en effet ! Je ne vois qu’une solution pour combler cette crevasse. Hervé, à toi de jouer.

Son fils s’est levé d’un bond avant de baisser d’un même mouvement son slip et son pantalon. Le petit vicieux bandait comme un âne mais, malgré son excitation, Claire a trouvé la force de réagir.

— Pas lui ! Ça ne se fait pas !

Vaine objection ! Encouragé par sa mère, Hervé s’est mis à genoux pour placer sa queue à hauteur de l’entrecuisse de sa tante, et d’un coup de reins lui a enfoncé son sexe dans le vagin. Claire a gémi d’une voix stridente.

— Estelle, tu n’as pas honte ? Faire faire ça par…

— Tu as besoin d’une bite pour te soigner, et il n’y a que lui, ici, qui en a une, a ricané sa sœur.

Les récriminations de Claire se sont changées en gémissements aigus. Hervé allait et venait en elle sur un rythme de plus en plus rapide. Le coquin n’avait rien oublié des leçons pratiques que je lui donnais. Il n’a fallu qu’un instant avant que Claire balbutie :

— C’est trop, je…

Le reste s’est perdu dans les plaintes de l’orgasme, alors qu’Hervé se figeait en geignant.

Plus tard, Estelle a dit à sa sœur :

— J’espère que cette séance t’aidera à oublier Roger.

Claire n’a rien dit mais à son regard sournois j’ai compris que l’épreuve de son divorce n’était déjà plus pour elle qu’un mauvais souvenir.

15

Un samedi, alors que je rentrais de l’institut, Estelle m’a annoncé que nous allions à Paris, voir des amis. Elle et Hervé étaient déjà prêts. Il ne me restait plus qu’à me mettre sur mon trente et un. Je devinais qu’elle avait une idée derrière la tête, mais je me suis bien gardée de l’interroger.

Quelques heures plus tard, nous débarquions du TGV, gare de Lyon. Yann, l’ami d’Estelle nous attendait. C’était un petit homme rondouillard, au crâne à demi chauve, aux yeux abrités derrière d’énormes lunettes. Il était sympathique mais à la façon dont il me déshabillait du regard, j’ai compris qu’il était vicieux. Cela n’avait rien de surprenant de la part d’une relation d’Estelle.

Quand nous nous sommes retrouvés à bord du Renault Espace de Yann, Estelle lui a demandé comment il avait fait pour lâcher son restaurant. Il a eu un geste désinvolte.

— J’ai un très bon maître d’hôtel, et Michèle surveille la salle et la cuisine.

Michèle, je devais l’apprendre par la suite, était sa femme, mais, sur le moment, je me suis étonnée. Estelle ne nous avait tout de même pas fait faire ce voyage pour aller au restaurant !

L’établissement de Yann se trouvait près de Saint-Mandé. Il s’agissait d’une ancienne auberge à laquelle des ailes avaient été rajoutées. Le parking, devant, était aux trois quarts plein. Estelle en a fait la remarque à Yann qui a répondu d’un air satisfait :

— Oui, les affaires marchent bien, et c’est le meilleur moment de la semaine.

Il nous a fait entrer par un hall longeant la salle et nous a conduites dans une pièce modeste de toute évidence réservée aux repas intimes. Le couvert était dressé. Après nous avoir débarrassées de nos manteaux, Yann s’est éclipsé. Michèle, sa femme, une blonde dodue mais élégante, lui a succédé. Elle m’a fixée avec curiosité.

— C’est vous, la fiancée d’Hervé ? Vous êtes mignonne. Trop peut-être ! Je vous voyais plus autoritaire !

Estelle a ri alors que son fils devenait rouge jusqu’aux oreilles. Quant à moi, j’étais fixée. Michèle n’ignorait rien des rapports entre Hervé et sa mère.

Si Yann faisait de bonnes affaires, il le méritait par sa cuisine excellente. Je l’appréciais à sa juste valeur mais restais sur ma réserve. Contracté, Hervé grignotait du bout des lèvres. Pas plus que moi, il ne devait être au courant des intentions de sa mère. Celle-ci était la seule à se montrer enjouée, et à profiter du repas sans arrière-pensées.

Après le dessert elle nous a annoncé qu’elle voulait faire un tour rue Saint-Denis, là où elle avait exercé ses talents de maîtresse professionnelle.

— Ça me rappellera le bon vieux temps, et nous en profiterons pour acheter des vêtements et du matériel.

Une fois n’est pas coutume, Hervé a exprimé son manque d’enthousiasme. Il est vrai qu’il semblait avoir du mal à garder les yeux ouverts ; le voyage et la tension nerveuse sans doute. Estelle m’a surprise en n’insistant pas.

— Va voir Yann. Il te conduira à ta chambre. J’irai avec Sylvanie. C’est surtout elle qui a besoin d’une tenue.

C’est vrai, je n’avais pas de garde-robe de dominatrice, mais, à son attitude envers son fils, j’ai compris. Les choses sérieuses n’étaient pas pour ce soir.

16

Laissant Hervé aux bons soins de Yann et de sa femme, Estelle et moi nous avons pris le RER, direction la station Châtelet-les-Halles. En dépit de l’heure tardive, l’endroit grouillait de monde. J’étais un peu perdue mais je me serais volontiers attardée pour découvrir ce lieu mythique, si Estelle l’avait entendu de cette oreille.

— C’est très surfait. De toute manière, nous pourrons le visiter lundi avant de rentrer à Lyon.

Nous avons quitté le Forum mais, alors que nous traversions la place de la Fontaine-des-Innocents, j’ai demandé, s’il n’était pas dangereux de traîner rue Saint-Denis. Estelle a eu un sourire de nostalgie.

— Oh, ce n’est tout de même pas Pigalle.

Elle a eu un rire bref, avant d’ajouter :

— Rassure-toi, on ne te prendra pas pour une pute. Elles sont bien plus haut, au-dessus de l’église Saint-Gilles, sauf quelques-unes, très spéciales.

J’ai compris qu’il s’agissait des dominatrices professionnelles, comme elle autrefois. Cependant, sans le vouloir, j’avais déclenché un mécanisme redoutable. En effet, Estelle a tourné à droite, vers le bas de la rue.

— Je vais te montrer où je travaillais.

Au pied de l’immeuble, que rien ne distinguait des autres, une femme a surgi devant nous.

— Eh bien, ça alors ! Une revenante !

Estelle n’était pas moins surprise qu’elle.

— Katrina ! Je croyais que tu avais abandonné le métier, toi aussi.

Katrina a souri, dévoilant des dents étincelantes. Vu son âge, la cinquantaine, elle devait les faire émailler. Elle était grande et bien bâtie. Ses cheveux décolorés étaient relevés en chignon très haut sur la tête. Son visage rond n’avait rien de mou, au contraire. Elle devait facilement afficher une expression féroce. Des chaînes et des menottes étaient accrochées à la taille de sa robe fourreau noire, et un martinet était coincé sous son bras. Elle a rajusté sa courte cape de cuir noir.

— Oui, mais j’ai traversé une mauvaise passe et je suis revenue au métier. Au fond, je ne m’en plains pas.

Elle m’a fixée avec curiosité.

— Tu y repiques toi aussi ? Qui est la jeune personne qui t’accompagne ?

Estelle m’a présentée. J’ai serré la main de Katrina, large et dure comme celle d’un homme. Malgré son air aimable, je n’aimais pas sa façon de me déshabiller des yeux.

— Tu l’emmènes ici pour la mettre dans le bain ?

Estelle a répondu non mais elle semblait songeuse. Elle a demandé à Katrina si elle possédait un local dans l’immeuble devant lequel nous étions.

— Bien sûr, notre studio d’autrefois ! Tu te souviens ?

Estelle a acquiescé, avant d’interroger Katrina pour savoir quand elle finissait.

— Oh, pas aux aurores, mais presque !

— Nous reviendrons te voir tout à l’heure.

Estelle m’a entraînée vers le haut de la rue. Elle semblait pressée alors que jusqu’à présent elle avait adopté une allure nonchalante.

Nous sommes passées devant l’église Saint-Gilles. Estelle m’a fait entrer dans un magasin d’aspect banal. L’intérieur l’était moins ; il s’agissait d’une boutique de vêtements fétichistes. Sur les portants s’étalaient des robes, des capes, des jupes, des corsages ; tout cela en cuir, en vinyle, skaï ou latex. Des corsets victoriens armés de baleines voisinaient avec des soutiens-gorge, des bustiers, des bodys, des culottes sexy. Mais si les formes et les ornements variaient, les teintes étaient réduites à trois : le noir, le rouge, ou le transparent absolu.

Le vendeur, un homme d’âge mûr, chauve et bedonnant, aux yeux cachés derrière d’épaisses lunettes, a serré la main d’Estelle avec vigueur.

— Je m’attendais à votre visite. Cela faisait déjà un bout de temps que vous n’étiez pas venue.

Quand Estelle m’a présentée, il m’a fixée de ses yeux malins.

— La fiancée de votre fils ? Je vois ! Vous voulez lui préparer un trousseau !

— Nous nous sommes compris, mon cher Raymond, a répliqué Estelle, en riant.

Raymond me scrutait de la tête aux pieds, avec un curieux mélange d’attention professionnelle et de concupiscence.

— Que préférez-vous, Sylvanie ? Les vêtements amples ou moulants, courts ou longs, et dans quelle matière ?

J’ai répondu que j’aimais les habits plutôt serrés, pas trop longs, et surtout pas en cuir dont je détestais l’odeur. Estelle est intervenue.

— Mieux vaut éviter aussi le latex. C’est trop fragile.

Raymond a décroché deux vêtements et les a étalés sur son comptoir.

— Qu’en pensez-vous ?

Il s’agissait d’un corset en skaï noir et d’un pantalon assorti. Le genre de costume qui en jette, comme on dit. J’ai avoué que ça me plaisait beaucoup et Raymond s’est rengorgé.

— Je le savais. Cette tenue ne peut que convenir à une femme jeune et dynamique comme vous !

Estelle a mis son grain de sel.

— C’est très habillé. Il lui faudrait aussi quelque chose de suggestif pour les jeux intimes.

Raymond décroché une guêpière de dentelle rouge, de coupe classique hormis les bonnets troués. La culotte qui allait avec était fendue. Estelle s’est déclarée satisfaite, mais a demandé à Raymond d’ajouter une robe sans manches, courte et ouverte sur le côté.

— Mieux vaut avoir trop d’habits que pas assez !

Des bottes et souliers à talon aiguille, des gants montant au-dessus du coude, des collants et bas résille ont complété le trousseau. Estelle a sorti son carnet de chèques.

— Combien coûtent ces folies ? J’espère, mon cher, que vous n’allez pas m’écorcher ? Je suis une vieille cliente.

Raymond lui a jeté un regard sournois, qu’elle lui a rendu. Il a écarté les bras.

— C’est que… ma chère, les temps sont durs pour tout le monde. Je ne demande pas mieux que de vous accorder un rabais mais…

Il a hésité avant de me lancer un coup d’œil gêné, et cela ne semblait pas être de la comédie.

— Peut-être que si la petite me rendait le même genre de service que vous… D’ailleurs, vous oubliez l’essentiel !

Estelle s’est frappé le front.

— Oh ! C’est vrai ! Eh bien, allons-y !

Elle a ramassé sur le comptoir une paire de souliers, le pantalon et le corset de skaï. Raymond nous avait précédées au fond de la boutique, où une ouverture masquée par un rideau donnait sur une pièce plus petite. Les murs étaient garnis de râteliers où étaient accrochés des fouets, des chaînes, des martinets, des cravaches, des sangles de cuir, et d’autres objets servant à frapper ou à attacher.

Au centre du local se dressait un appareil qui m’a donné froid dans le dos. Il s’agissait de deux bancs ajoutés bout à bout. L’un était bas et rembourré. L’autre, plus haut, était garni d’épines sur toute sa surface. Tous deux étaient équipés de sangles de cuir. Le soumis s’agenouillait sur le banc rembourré avant de se pencher sur l’autre pour poser sa poitrine sur les épines. Il ne restait qu’à lui attacher les poignets et les chevilles avant de lui cingler les fesses.

Estelle m’a montré les râteliers.

— Prends ce que tu veux, Sylvanie, mais réfléchis bien. Une vraie maîtresse ne choisit pas ses instruments de travail au hasard.

Son ton solennel avait une étrange résonnance dans l’atmosphère feutrée du local éclairé par des lumières tamisées. Impressionnée, j’ai eu l’impression de subir un rite de passage. Jusqu’à présent, j’avais plus ou moins considéré ce qu’Estelle me faisait faire comme des jeux un peu poussés. Maintenant, il s’agissait de tout autre chose.

Après bien des hésitations, j’ai opté pour une longue cravache de cuir tressé. Elle était aussi souple qu’une badine, ni trop légère ni trop lourde, et devait faire très mal, en laissant des marques très apparentes. En professionnelle expérimentée, Estelle m’a prévenue.

— Avec ça, tu vas déchirer la peau, même en retenant tes coups. Certains soumis sont mariés et n’aiment pas garder des traces sur leurs fesses. Qu’en dites-vous, Raymond ?

Le boutiquier a toussoté.

— Oh, moi, vous savez ! Je suis un célibataire endurci, alors…

Sur l’insistance d’Estelle, j’ai pris un martinet au manche incrusté de nacre, mais c’était la cravache de cuir que Raymond fixait d’un regard fasciné. Estelle a dit :

— Elle semble vous intéresser !

Gêné, il a acquiescé. Estelle m’a donné la tenue de skaï et a désigné une cabine d’essayage, dans un coin du local.

— Va t’habiller pendant que je prépare cette larve !

Ainsi, une partie du paiement se faisait en nature. J’ai essayé de prendre la chose avec humour en me disant que puisque Raymond aimait ça, autant lui donner satisfaction et faire des économies. N’empêche, au fond de moi, j’étais troublée.

Je l’ai été encore plus quand, après m’être déshabillée, à l’exception de ma culotte, j’ai enfilé la tenue de skaï. Elle moulait mon corps comme une seconde peau, laissant deviner mes pointes de sein, et même les contours de mon sexe quand je bougeais. Par ailleurs, à la différence de l’extérieur lisse et brillant, l’intérieur était pelucheux. Sentir sur moi son contact doux et chaud me donnait des frissons.

Je me suis examinée, dans la glace de la cabine, et mon trouble s’est accru. Le tenue m’enveloppait du dessous des bras aux chevilles. Ainsi vêtue, avec la cravache en main et les escarpins à talon aiguille aux pieds, j’avais une allure maléfique. Estelle me l’a fait remarquer quand je suis sortie de la cabine, mais elle a regretté de ne pas avoir pris de gants avec la tenue. J’ai été en chercher sur le comptoir de la grande salle.

Pendant que je m’habillais, Estelle avait préparé Raymond. Il était nu, prosterné sur le double banc, les chevilles et les poignets attachés. Sa poitrine frottait sur les épines de la banquette supérieure mais son expression fiévreuse trahissait l’attente du plaisir, non la souffrance. Il a gémi au moment où j’ai brandi la cravache.

— Oh oui ! Faites-moi mal, maîtresse, très mal !

— Tu vas être servi, a ricané Estelle. Vas-y, Sylvanie !

Elle m’avait prévenue ; dès mon premier coup, une large balafre piquetée de perles de sang s’est étalée en travers des fesses de Raymond. Il a poussé un cri sourd, et remué son derrière autant que le lui permettaient ses liens.

— N’aie pas peur d’y aller ! Il aime ça.

Ce n’était pas de la méchanceté de la part d’Estelle mais une simple constatation. Les nombreuses et larges cicatrices sur le cul de Raymond prouvaient ce qu’elle disait. Il s’agissait d’un de ces grands masochistes dont elle m’avait parlé un soir, en évoquant son ancien métier.

J’ai donné à Raymond ce qu’il attendait en le frappant à tour de bras mais en variant sans cesse l’angle et le rythme des coups. Plus je cognais sec, plus il se tortillait et geignait. S’il suppliait, c’était pour que je sois plus méchante. Quand il a eu les fesses en sang, Estelle m’a montré son entrejambe. J’ai visé les couilles. Cette fois, Raymond a crié mais, tout de suite après, il s’est crispé, le corps secoué de tremblements, avant de s’effondrer.

Estelle et moi l’avons détaché et aidé à se relever. Sa poitrine en sang se soulevait à un rythme accéléré. Nous l’avons assis sur un chaise. Estelle lui a demandé combien coûtaient les vêtements et le matériel. Il a annoncé un prix rondelet qu’Estelle a amputé d’un bon tiers en remplissant le chèque qu’elle lui a glissé entre les dents. Il a fait la grimace en voyant la somme. Estelle s’est moquée de lui.

— Une séance aussi réussie vaut bien un petit cadeau. Ne vous dérangez pas, nous allons emballer nous-mêmes notre commande.

J’ai voulu aller dans la cabine d’essayage pour me changer mais elle m’a arrêtée.

— Reste comme ça ! Tu es trop excitante.

C’était vrai mais cela ne me disait rien de me promener dans la rue avec en tenue de skaï. Cependant, je n’ai pas discuté.

17

Quand nous avons quitté la boutique de Raymond, Estelle m’a juste permis d’enfiler mon manteau. Ce n’était pas du luxe avec mes épaules et mes bras nus. J’ai remarqué, avec un mélange de gêne et de trouble, que plus d’un passant me jetait un coup d’œil furtif. Bien sûr, le manteau ne cachait pas le bas de mon pantalon noir et brillant, et encore moins les bottes courtes à talon aiguille qu’Estelle m’avait fait mettre avant de sortir du magasin. Elles n’étaient pas comprises dans ce que nous avions choisi mais la mère d’Hervé devait les considérer comme une prime.

Quand nous sommes arrivées devant son immeuble, Katrina raccompagnait un homme qui s’est éclipsé, l’air gêné. Voyant les sacs contenant nos achats, elle nous a demandé si nous avions fait de bonnes affaires.

— Pas trop mal, a répondu Estelle, mais tout n’est pas là-dedans. Montre-lui, Sylvanie !

J’ai ouvert mon manteau. Les yeux de Katrina se sont arrondis.

— C’est très beau ! Si tu racolais comme moi, tu ferais un malheur !

— C’est ce qu’elle va faire, a tranché Estelle. Rien de tel pour apprendre le métier.

J’ai eu un frisson mais, au fond, je m’y attendais depuis que nous avions rencontré Katrina.

Elle a demandé à son amie si elle avait conservé le cagibi à l’usage des voyeurs.

— Bien sûr, a répondu Katrina. J’ai toujours des clients pour ça.

— Je vais m’y mettre, a dit Estelle.

Elle a sorti la cravache de cuir d’un des sacs et me l’a donnée.

— A toi de jouer, Sylvanie ! Sois très méchante, et surtout n’oublie pas de soutirer le maximum aux larves qui réclameront tes services.

Elle est partie en emportant la clef du studio. Katrina avait du mal à garder son sérieux.

— Ne fais pas cette tête, Sylvanie. Tu vas voir, ce n’est pas difficile.

Je me sentais plus honteuse avec mon manteau ouvert sur mon costume de skaï que si j’avais été nue. Il ne s’agissait plus de jeux dans l’intimité. Katrina m’a secouée.

— Tiens-toi mieux que ça ! Comment veux-tu faire croire que tu es une maîtresse avec une telle attitude ?

Tant bien que mal, je me suis campée, en essayant d’afficher une expression d’autorité, comme je l’avais vu faire à Estelle. C’était difficile. Les regards des passants redoublaient ma gêne et la cravache en bout de bras m’embarrassait. Je l’ai coincée sous le bras, comme Katrina avec son martinet.

Quelques minutes plus tard, un jeune homme, mal rasé, vêtu d’un blouson râpé, manifestement ivre, s’est arrêté devant moi. Ricanant, il m’a demandé si je suçais. Katrina a brandi le martinet.

— Ici, c’est les mecs qui sucent et qui en reçoivent plein le cul. Tu veux y goûter ?

L’importun s’est tourné vers elle en crachant :

— Je parle pas à toi, la vieille.

J’ai réalisé qu’il était temps que je me montre à la hauteur, ne serait-ce que pour ma propre sécurité. J’ai fait siffler ma cravache devant le visage de l’homme. Il a eu un mouvement de recul.

— Hé, tu es folle ?

— Tu as entendu ma copine ? Tu veux y goûter ? J’ai bien envie de te peler la figure pour t’apprendre à jouer au dur.

Il m’a fixée comme s’il n’arrivait pas à croire à la menace. Il faut dire que je n’étais pas plus âgée que lui. Pourtant je devais avoir l’air vraiment méchante car il est parti en grommelant. Katrina m’a félicitée.

— Bien joué ! Avec ce genre de petit malin, il ne faut jamais se laisser impressionner.

Elle m’a fait un clin d’œil avant d’ajouter :

— En plus, je crois que ton numéro va nous valoir un client.

En effet, à quelque distance, un homme nous contemplait, une valise à la main. La quarantaine, mince, bien habillé, il était élégant. Cependant sa timidité sautait aux yeux. Katrina m’a dit à mi-voix.

— Lui, il ne faut surtout pas le brusquer. Faisons comme s’il n’était pas là.

Enfin, l’homme s’est approché. Il a demandé si nous étions ensemble ?

— Bien sûr, a répondu Katrina. Et nous faisons un prix pour les deux. Qu’est-ce qui te plairait ?

En hésitant, il a avoué que c’était spécial. Katrina affichait un air sérieux, et j’ai fait comme elle. Le comportement embarrassé de l’homme me donnait envie de rire. Katrina l’a rassuré.

— N’aie pas honte. Tous nos clients ont des envies bizarres.

L’homme a levé sa valise.

— C’est un costume que j’ai là !

Sa façon de tourner autour du pot agaçait Katrina.

— Viens ! Tu nous montreras ça !

Elle est partie vers l’entrée de l’immeuble. Après une hésitation, l’homme lui a emboîté le pas, et je les ai suivis. Dans l’escalier, Katrina a demandé à notre client comment il s’appelait.

— Adrien !

Le studio était grand, sobrement meublé d’un grand lit de fer avec des sangles, d’une vaste armoire et d’une petite table. Le seul détail insolite était le râtelier garni de fouets et martinets. Il y avait aussi sur une étagère un assortiment de godes de formes et de tailles variées, dont un fixé sur une poire. Rien ne permettait de déceler le cagibi des voyeurs.

Avant toute chose, Katrina a demandé à Adrien le prix de la passe, qu’il a payé sans discuter. Nous avons enlevé nos manteaux pendant qu’il allait se changer dans la salle de bains. J’étais curieuse de voir le déguisement qu’il cachait dans sa valise. Katrina m’a prévenue.

— Ce doit être très particulier. Surtout, fais comme s’il s’agissait de quelque chose de tout à fait ordinaire.

Malgré l’avertissement, j’ai eu du mal à cacher ma surprise quand Adrien est revenu. Il n’est pas courant de se trouver face à un homme de quarante ans habillé en écolier à l’ancienne, avec béret, culotte courte, chaussettes de laine et grosses chaussures, traînant un vieux cartable de cuir éraflé. Katrina m’a adressé un coup d’œil appuyé. J’ai compris que, pour respecter le désir d’Estelle, elle voulait que je prenne l’initiative des opérations. Pour un baptême du feu, j’étais gâtée. J’ai dit :

— Alors, qu’est-ce qui t’arrive ?

D’un ton geignard, Adrien a répondu qu’il venait d’être renvoyé du collège.

— Mais tu sais, maman, c’est pas ma faute. J’ai pas fait exprès de casser les vitres du bureau du directeur.

Malgré l’âge et la taille, j’avais vraiment l’impression d’être face à un gamin pris en faute. Pour ne pas être en reste, j’ai pris une attitude accablée.

— Encore ! Mais que vais-je faire de toi ?

La tête basse, Adrien est resté muet. Cependant, le rouge de ses joues n’était sûrement pas dû à la honte. Il me suffisait de voir la bosse qui déformait sa culotte courte pour en être convaincue.

Katrina est intervenue.

— A mon avis, ce garnement mérite une bonne correction.

Nous lui sommes tombées dessus comme deux furies. En un rien de temps, il s’est retrouvé allongé à plat ventre sur le lit, les poignets et les chevilles entravées, le short et le slip aux genoux. Il n’était pas débutant dans le masochisme ; de nombreuses cicatrices sillonnaient ses fesses.

Katrina s’est placée en face de moi et a levé son martinet. J’en ai fait autant avec ma cravache, et Adrien m’a suppliée.

— Non, je t’en prie, maman ! Je ne le referai plus, je te le promets…

Malgré son air apeuré, ses protestations n’auraient pas convaincu un enfant. Katrina y a mis fin en le cinglant cruellement avec son martinet. J’ai frappé aussitôt après elle. Adrien a poussé un cri aigu quand ma cravache a éraflé la peau de ses fesses. La marque large et rougeâtre se détachait nettement sur le bouquet de lignes fines, plus claires, laissé par les lanières. D’une voix dont la veulerie trahissait l’excitation, il a gémi.

— Vous êtes méchantes ! Je vous déteste toutes les deux.

— Mais oui, mon lapin, a ricané Katrina. Dis ce que tu veux. Tu peux même hurler. Le studio est insonorisé.

Le dernier détail m’a rassurée. Je ne doutais pas du consentement d’Adrien, mais je ne tenais pas à ce que ses cris alertent les voisins.

Nous nous sommes remises à l’ouvrage. Quand l’une levait son instrument, l’autre frappait. A chaque coup, Adrien sursautait ; ses fesses viraient au rouge sombre. Cependant, malgré ses plaintes, j’ai deviné que ses contorsions étaient un prétexte pour masser sa queue contre le lit. En jouissant, il a crié plus fort et remué son derrière, avant se laisser aller mollement malgré les coups qui continuaient à pleuvoir sur son cul.

Nous l’avons détaché et aidé à se mettre debout. Il a acquiescé quand Katrina lui a demandé s’il était satisfait. Son désir assouvi, sa gêne était visible. Une fois rhabillé, il a quitté le studio sans nous saluer.

18

A peine Adrien était-il parti qu’Estelle est sortie de la salle de bains. Apparemment le cagibi aux voyeurs était situé entre le cabinet de toilette et la pièce principale.

Estelle m’a félicitée pour ma prestation avec Adrien.

— C’était très bien. Tu peux te débrouiller toute seule. Retourne en bas. Katrina et moi y sommes impatientes de voir qui tu vas ramener.

Je suis redescendue dans la rue. Sans la présence rassurante de Katrina, les premiers instants ont été pénibles. Il me semblait être une bête curieuse que tout le monde contemplait. J’agitais la cravache avec nervosité. Elle me donnait du courage. Je comprenais maintenant la solennité d’Estelle pendant que je faisais mon choix, dans la boutique de Raymond.

Les minutes passant, j’ai retrouvé un peu d’assurance. Cependant le temps me paraissait long ; personne ne se décidait à m’accoster.

Enfin un homme s’est approché et m’a demandé combien je prenais. Je lui annoncé les tarifs, pour une simple fessée, pour un gode dans le cul, pour une séance d’équitation ou un jeu de rôle. L’homme a eu une grimace.

— Moi, ce qui m’intéresse, c’est baiser. Tu peux pas faire une exception ? Je paierai plus, s’il le faut.

J’ai hésité. Son insistance était flatteuse et il me plaisait. Il avait à peine la trentaine, il était mignon et bien habillé. Ce devait être le compagnon idéal pour une aventure d’une nuit. D’un autre côté, les deux examinatrices impitoyables attendaient en haut, dans le cagibi des voyeurs. Elles n’accepteraient jamais que je ramène quelqu’un simplement pour faire l’amour. A regret, j’ai répondu que je ne baisais pas. L’homme s’est éloigné, navré.

L’attente a repris. J’étais prête à croire qu’il me faudrait patienter jusqu’à l’aurore quand une femme, qui rôdait depuis un moment dans les parages, m’a accostée. A première vue, il s’agissait d’une bourgeoise plus toute jeune et un peu trop bien en chair. Tout à trac, elle m’a demandé si je savais où était Katrina.

— Elle est occupée ailleurs mais je peux la remplacer.

La femme hésitait, visiblement tentée mais apeurée par ma cravache.

— C’est que je suis douillette. Katrina le sait et ne frappe pas trop fort.

— Moi aussi, je dose mes coups ! Et je dispose de plus d’un instrument.

La femme ne se décidait pas. Je lui ai pris le bras.

— Viens, je vais te montrer !

Elle n’a pas résisté mais, à l’intérieur du studio, elle a eu une réaction apeurée.

— Laissez-moi, je veux partir !

La situation était nouvelle pour moi. Rassurer la femme diminuait mon autorité. D’un autre côté, je ne tenais pas à ce qu’elle pique une crise de nerfs. Heureusement, Katrina est sortie de la salle de bains, en disant :

— Et alors, Solange ? En voilà des manières !

Solange est restée bouche bée, avant de me jeter un coup d’œil plein de rancœur.

— Elle m’a dit que tu n’étais pas là !

Katrina a soupiré. Les rapports avec Solange ne devaient pas être simples.

— Quand cesseras-tu de te comporter comme une gamine ? Si Sylvanie te dit que je ne suis pas là, tu n’as pas à discuter.

Solange a baissé la tête, mais Katrina l’a forcée à la relever.

— Tu viens pour le même problème que d’habitude ?

Solange essayait de fuir son regard, mais elle lui pinçait le menton, l’obligeant à la fixer dans les yeux. A la fin, Solange a avoué que oui. Katrina l’a lâchée.

— Va chercher la balance !

Solange est allée dans la salle de bains et en est revenue avec un pèse-personne électronique. Elle ne semblait pas plus rassurée que lorsque je l’avais fait entrer dans le studio. Cependant, elle a retiré son manteau et sa robe sans discuter quand Katrina lui a ordonné de se déshabiller. Comme elle hésitait à enlever ses dessous, Katrina l’a reprise sèchement.

— Qu’attends-tu pour te mettre à poil ?

Les réticences de Solange s’expliquaient par ma présence. Cependant, après sa panique du début, elle était à nouveau subjuguée par l’autorité de Katrina. Elle a ôté son soutien-gorge dévoilant ses lourdes mamelles blanches aux pointes énormes. Katrina a pincé ces dernières et m’a prise à témoin.

— N’est-ce pas qu’elle ferait une bonne nourrice avec ses pis ? Je parie que tu n’en as jamais vu d’aussi gros, Sylvanie !

Solange affichait une mine honteuse. Pourtant ses mamelons s’allongeaient et se redressaient entre les doigts de Katrina, qui les pétrissait sans ménagement. La grosseur inaccoutumée des tétons éveillait sa cruauté.

— Si tu n’étais pas mariée, je te les ferais percer pour y mettre des anneaux, et après j’y suspendrais des poids. Remarque, on peut arriver au même résultat avec des pinces à linge. J’ai tout ce qu’il faut. Tu ne veux pas que je te les étire ?

Solange a eu un sursaut d’horreur.

— Non, je t’en prie ! Ils sont déjà assez longs comme ça.

Visiblement, elle faisait un complexe à cause de la taille de ses bouts de sein. Il est vrai qu’ils étaient très sensibles. Katrina les a lâchés.

— Allez ! Finis de te déshabiller.

Solange a baissé sa culotte. Son bas-ventre rebondi était envahi par un buisson de poils noirs et raides. Les lèvres disparaissaient sous la végétation ; le sexe béant ressemblait à une longue entaille à vif. Les nymphes étaient fines, mais l’entrée du vagin très dilatée et le clitoris gros comme une petite olive violacée.

Solange est montée sur la balance. Le chiffre affiché sur l’écran a fait froncer les sourcils à Katrina. Elle a sorti un carnet de la commode.

— Dis donc, tu as pris cinq kilos depuis l’autre fois !

Solange était cramoisie, mais elle a changé de couleur quand Katrina a ajouté :

— Tu sais ce que cela signifie : une séance spéciale !

— Oh non !

Le cri de désespoir a fait ricaner Katrina. Elle a saisi à pleine main une poignée d’amour à la taille, et l’a tordue.

— Ça ne m’étonne plus que tu sois si grosse ! Tu t’es empiffrée comme une truie de sucreries et de pâtisseries, hein ?

Le silence de Solange valait un aveu. Katrina a rangé le carnet dans la commode avant de dire d’une voix doucereuse :

— Avec Sylvanie et moi, tu es entre de bonnes mains. Nous allons te les faire fondre, ces kilos en trop.

Solange roulait des yeux affolés. Elle a gémi quand Katrina a décroché un gros martinet du râtelier et me l’a donné.

— Prends ça, Sylvanie ! Ça marque moins que la cravache mais ça fait aussi mal !

Sur ses indications, je me suis placée derrière Solange, qui se tenait bras ballants au milieu de la pièce.

— En avant pour la séance de gymnastique ! Sylvanie, fouette-lui les jambes l’une après l’autre !

Je me suis empressée de le faire. Solange a sautillé sur place en criant comme si je l’écorchais vive.

— Aïe ! Non, c’est trop ! Arrêtez !

— Plus vite, Sylvanie ! a renchéri Katrina.

J’ai fait aller et venir le martinet de droite à gauche comme un balancier. Solange trépignait sur place, essayant tant bien que mal d’éviter les coups. Trop essoufflée, elle ne criait plus.

Katrina lui a accordé une pause pour reprendre sa respiration avant de passer à un autre exercice. Il s’agissait de se plier en deux, jambes écartées ; le mouvement idéal pour exposer les fesses et l’intérieur des cuisses aux coups de martinet. Je ne me privais pas de cingler à tour de bras le cul de Solange. Elle gémissait sourdement entre deux halètements.

Quand elle a eu le derrière enflammé, Katrina m’a dit d’arrêter. Il était temps, la figure de Solange était violacée tant elle avait du mal à respirer. Mais elle mouillait plus que jamais.

Katrina a attendu qu’elle ait repris son souffle avant de lui ordonner de se mettre à quatre pattes.

— Nous allons terminer par de l’équitation. A cheval, Sylvanie !

Je me suis juchée à califourchon sur le dos de Solange. C’était Katrina, pourtant plus lourde, qu’elle désirait sur elle, pas moi. Je l’ai fait taire d’un coup de martinet.

— Avance, vieille carne !

Elle a couru maladroitement autour de la chambre. J’ai beau être mince, je pèse mon poids. D’ailleurs, Solange n’a pas tenu longtemps avant de s’effondrer à plat ventre. Entendant ses plaintes et voyant ses contorsions, j’ai compris qu’elle jouissait. Katrina a fait une grimace.

— Elle va encore tacher mon lino. Heureusement, ça part facilement.

Epuisée par la séance de gymnastique et l’orgasme, Solange s’est endormie. Katrina l’a réveillée sans ménagement.

— Ce n’est pas un hôtel, ici ! On ne dort pas sur place. Habille-toi et va-t’en.

Solange a remis ses vêtements après une rapide toilette. Après son départ, Estelle est sortie de la salle de bains.

— Eh bien, Sylvanie, ce soir, au moins, tu auras vu ce que c’est que le métier.

Dans son esprit, ce devait être une bonne chose mais je commençais à en avoir assez de toutes ces émotions. Nous sommes parties peu après.

19

Après une grasse matinée bien méritée, laissant Hervé dormir, nous avons fait notre toilette ensemble, Estelle et moi. Nous avons pris notre petit déjeuner dans sa chambre. Ensuite, elle a revêtu son uniforme de dominatrice habituel, à savoir une robe de cuir très courte et des cuissardes, et m’a fait enfiler ma tenue de skaï.

— Pour ce que nous avons à faire, c’est l’habit le plus approprié.

Nous sommes descendues au rez-de-chaussée. Yann, le patron du restaurant, nous attendait au pied de l’escalier. Il nous a fait entrer dans la petite salle où nous avions dîné la veille. Un couple bien habillé, la cinquantaine, était assis. L’homme n’a pas bronché malgré nos tenues et nos martinets. La femme, une blonde décolorée, grande et séduisante, à l’air prétentieux, a ouvert de grands yeux.

— Gaëtan, que signifie cette mascarade ? Je croyais que nous étions venus pour manger !

Gaëtan a pris le temps d’allumer un énorme cigare avant de répondre :

— Certainement, ma chère Aurore, mais il convient d’abord de régler une petite affaire.

Une ombre d’inquiétude est apparue sur le visage de la femme. Posément, Gaëtan, tout en lâchant des bouffées de fumée, a poursuivi :

— Je veux parler de cette manie que vous avez de dépenser des sommes folles au jeu.

Il a eu un geste sec quand Aurore a protesté.

— Ne niez pas ! Je suis au courant. En particulier de votre façon de financer votre vice !

Aurore est devenue pâle et n’a rien dit. Impitoyable, Gaëtan a ajouté :

— C’est déjà désagréable de vous voir dépenser de l’argent aussi stupidement mais, en plus, me faire cocu pour rembourser vos dettes, ça non !

Aurore s’était ressaisie. Elle a eu un sourire ironique.

— Est-ce que je m’occupe de vos maîtresses, moi ? J’ai fauté, soit, mais nous n’oseriez pas aller jusqu’au divorce ?

Gaëtan s’est levé, le visage fermé.

— Vous devriez savoir que je n’ai jamais reculé devant une décision, aussi douloureuse soit-elle. Adieu ! Nous ne nous parlerons plus que par l’intermédiaire de nos avocats.

Il s’est dirigé vers la porte. Aurore est restée figée un instant, bouche bée, avant de lui courir après.

— Arrêtez ! C’est ridicule ! Dites-moi, au moins, pourquoi vous m’avez amenée ici, et qui sont ces femmes ?

A mon avis, même si elle jouait les ignorantes, elle devait avoir déjà compris. Comme moi j’avais deviné depuis un moment que le vrai motif de ce voyage à Paris était le châtiment d’une épouse joueuse. Gaëtan était sans doute un client d’Estelle.

Sa femme n’a pas paru surprise quand, se retournant d’un bloc, il a dit :

— Elles sont là pour vous punir. Si vous vous montrez docile, je passerai l’éponge, et nous ne parlerons plus de ça, à moins que vous ne recommenciez !

Elle nous a fixées Estelle et moi, a regardé son mari, et a réalisé que ce dernier ne démordrait pas de son idée. L’air résigné, elle a laissé tomber :

— Je ferai ce que vous voudrez !

Gaëtan nous a adressé un signe. Estelle s’est approchée d’Aurore qui a eu un sursaut quand elle lui a caressé la joue.

— Je suis sûre que nous allons nous entendre mais d’abord, déshabille-toi !

— Vous êtes folle !

Estelle s’est reculée et a levé son martinet. J’en ai fait autant avec le mien. Aurore a jeté un coup d’œil éperdu à son époux, qui a ironisé.

— Je croyais que vous étiez d’accord pour faire tout ce qu’on vous demanderait ?

Elle s’est levée, lèvres pincées, et a retiré sa robe. Elle portait une guêpière blanche assortie à sa minuscule culotte de dentelle. Estelle n’a pu retenir un sifflement admiratif.

— Joli ! Je parie que c’est de la vraie soie !

Aurore a acquiescé, gênée ! Estelle lui a caressé les seins à travers les bonnets.

— Ce serait dommage de l’abîmer ! Enlève-la, vite !

La tête basse, Aurore a obéi. Elle s’emmêlait avec les agrafes de la guêpière. Impatientée, Estelle les a défaites !

— Ce que tu es gourde ! Tu étais aussi maladroite quand tu vendais ton cul pour payer tes dettes ?

Aurore a encaissé la réflexion en devenant cramoisie. Pourtant, ses mamelons s’étaient dressés et sa respiration accélérée.

Elle a baissé sa culotte. Son mont de Vénus rasé était charnu et fendu par des lèvres épaisses largement entrebâillées. La mouille suintait à grosses gouttes. Estelle a froncé les sourcils.

— Tu coules comme une fontaine. C’était seulement pour payer tes dettes de jeux que tu faisais la pute, ou tu mélangeais le travail et le plaisir ?

Aurore se tortillait comme une gamine réprimandée.

— Je vous en prie, je ferai tout ce que vous voudrez, mais ne parlons plus de ça !

Evoquer ses turpitudes la mettait au supplice. Estelle en a profité.

— Au contraire, raconte-nous tout ! Comment t’es-tu lancée dans ça ? Où ? Avec qui et combien de fois ?

Aurore a gardé le silence. Estelle m’a fait un clin d’œil. J’ai cinglé la cuisse d’Aurore, qui a poussé un cri strident.

— Arrêtez ! Je vais tout vous dire !

D’une voix hachée, elle a expliqué que c’était à la suite d’une suggestion d’une autre flambeuse rencontrée au casino, qui elle était une vraie call-girl.

— Elle me laissait utiliser son studio en échange d’un pourcentage.

— Cela je le savais déjà, a dit Gaëtan, mais avec combien de clients t’es-tu envoyée en l’air ?

Aurore a hésité mais quand j’ai levé mon martinet, elle a répondu :

— Je ne sais pas, au juste. Plus de trente !

— Nous dirons quarante, a tranché Estelle. Cela fera le même compte de coups. A toi de jouer, Sylvanie !

Aurore a crié qu’elle ne voulait pas être fouettée autant de fois. D’une poigne ferme, je l’ai obligée à se pencher sur le bord de la table, jambes écartées et fesses levées. Plutôt dodues, celles-ci formaient un contraste avec le corps mince d’Aurore.

— Tu vas compter les coups, a dit Estelle à la femme de Gaëtan. Si tu en sautes, tu en auras dix de plus. Allez, Sylvanie !

J’ai levé le martinet, et j’ai cinglé le cul d’Aurore, qui a poussé un cri déchirant.

— C’est trop ! Jamais je ne pourrais supporter ça !

— Je t’ai demandé de compter, pas de faire des commentaires, a répliqué Estelle. La prochaine fois, tu as droit au supplément.

D’une voix tremblante, Aurore a annoncé « un ». Elle ne s’est pas trompée en énumérant. Je lui facilitais la tâche en prenant mon temps. C’était un vrai régal que de rougir ses fesses dont la peau fragile se marquait facilement malgré mes précautions.

J’étais excitée mais le spectacle faisait aussi de l’effet à Estelle, qui ne cachait pas son trouble, et aussi à Gaëtan dont la braguette était déformée. Avant la fin, il a sorti sa queue et s’est branlé.

Seule Aurore n’était pas à la fête. Quand j’ai cessé de frapper, elle a gémi :

— Je ne vais plus pouvoir m’asseoir.

J’ai eu quelques doutes sur ses douleurs en voyant la façon dont elle remuait le cul. M’accroupissant derrière elle, j’ai constaté qu’elle mouillait toujours.

Je me serais volontiers occupée de calmer son excitation mais son mari approchait, queue en main. Estelle m’a fait signe et nous sommes parties.

ÉPILOGUE

Finalement, je ne me suis pas mariée avec Hervé. Quelques semaines après notre voyage à Paris, Estelle a subi un contrôle fiscal et diverses tracasseries administratives. Sentant le vent tourner, elle a préféré fermer son magasin et partir rejoindre sa sœur à Nice. Je n’ai pas osé la suivre. Par la suite, j’ai compris que ma famille était à l’origine de ses ennuis. Christian a payé pour les autres. Le jour où, malgré mon interdiction, il est venu me voir à Lyon, il m’a trouvée dans mon costume de skaï, cravache en main. Cela a mis fin à nos relations. Récemment, je me suis installée à Paris en partageant un appartement avec Katrina. Nous travaillons à domicile et nos affaires marchent. Nous n’avons pas perdu tout contact avec Estelle.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-773-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-499-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com